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КХЛ как организация 
 

ХК "Адмирал" попросил перенести суд на 1 марта в связи с возможностью 
погашения долгов (ТАСС) 
В октябре прошлого года суд принял к производству основное заявление о 
признании "Адмирала" несостоятельным, поступившее от компании "Конкорд-
Трэвел" 

перейти к статье 

Авиаперевозчик пожаловался президенту КХЛ на руководство 
"Адмирала" и его долги (Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", авиаперевозчик "СКАЙ ГРУПП" пожаловался 
президенту КХЛ Дмитрию Чернышенко на руководство хоккейного клуба 
"Адмирал". 

перейти к статье 

В последних 15 играх "Сибирь" набрала 35 очков, это больше, чем у СКА и 
ЦСКА (Чемпионат.com) 
Новосибирская "Сибирь" сегодня, 23 января, одержала победу во встрече с 
тольяттинской "Ладой". 

перейти к статье 

Официальный фан-клуб "Куньлуня" начнет работу 27 января (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Официальный фан-клуба "Куньлуня" начнет свою работу 27 января..  

перейти к статье 

Шаров: "Лада" бьется за существование в КХЛ, в Тольятти люди живут 
хоккеем (Чемпионат.com) 
Нападающий "Сибири" Александр Шаров прокомментировал победу над "Ладой" 
(2:0). 

перейти к статье 

Глава Самарской области обещает принять меры для сохранения "Лады" 
в КХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Глава Самарской области Дмитрий Азаров заявил, что ему не безразлична 
судьба "Лады" в КХЛ.  

перейти к статье 

Алексей Бадюков: В КХЛ могут попасть только клубы из Питера В плей-
офф армейским клубам будет очень тяжело, считает двукратный 
обладатель Кубка Гагарина Алексей Бадюков (Спорт день за днем 
(sportsdaily.ru)) 
Новый хоккейный год вступил в свои права.  

перейти к статье 



 

 

"Силовой хоккей начинает возрождаться" (Известия) 
В нынешнем сезоне в Восточной конференции КХЛ крайне обострена интрига в 
борьбе за места в плей-офф. Не обделены зрители и рядом открытий среди 
команд, игроков и тренеров.  

перейти к статье 

КХЛ и Олимпиада 
 

Войнов, Дацюк и Ковальчук допущены МОК до участия в Олимпиаде 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", хоккеисты сборной России Вячеслав Войнов, Павел 
Дацюк и Илья Ковальчук, принимавшие участие в Играх в Сочи в 2014 году, 
попали в список спортсменов, которым комиссия Международного олимпийского 
комитета (МОК) разрешила принимать участие в Олимпиаде в Пхенчхане. 

перейти к статье 

ФХР подтвердила, что Плотников, Белов, Ничушкин и еще двое игроков не 
допущены до ОИ-2018 (ТАСС) 
Федерация хоккея России считает необходимым разъяснить, что указанные пять 
хоккеистов не отстранены от участия в спортивных соревнованиях 

перейти к статье 

Тренерский штаб российской хоккейной команды во главе со Знарком 
приглашен на ОИ-2018 (ТАСС) 
Ранее стало известно о недопуске пятерых российских хоккеистов до участия в 
Играх 

перейти к статье 

Глава IIHF Фазель сожалеет, что пять российских хоккеистов не получили 
приглашения на ОИ (ТАСС) 
В соревнованиях не примут участия Антон Белов, Алексей Береглазов, Михаил 
Науменков, Валерий Ничушкин и Сергей Плотников 

перейти к статье 

Есмантович: Ничушкин и Науменков не уведомлены о возможных 
проблемах с допингом (Чемпионат.com) 
Президент ЦСКА Игорь Есмантович прокомментировал информацию о том, что 
игроки "армейцев" Михаил Науменков и Валерий Ничушкин могут быть не 
допущены на ОИ-2018. 

перейти к статье 

Каменский: обидно из-за неприглашения на Олимпиаду российских 
хоккеистов (Газета.Ru) 
Олимпийский чемпион по хоккею Валерий Каменский в интервью "Газете.Ru" 
рассказал о неприглашении для участия в Олимпийских играх пятерых 
хоккеистов Антона Белова, Михаила Науменкова, Валерия Ничушкина, Сергея 
Плотникова, а также Алексея Береглазова, отметив, что шансы на победу 
сборной России не станут меньше. 

перейти к статье 

МОК затруднился объяснить недопуск пяти российских хоккеистов 
(Lenta.Ru) 



 

 

Федерация хоккея России выясняет, почему Международный олимпийский 
комитет (МОК) не пригласил на Игры-2018 в Пхенчхан пять российских игроков. 
Об этом сообщает пресс-служба организации. 

перейти к статье 

Хоккею еще повезло (Спорт экспресс) 
Комиссия МОК не допустила до участия в Олимпиаде в Пхенчхане защитников 
Антона Белова, Алексея Береглазова и Михаила Науменкова, а также 
форвардов Сергея Плотникова и Валерия Ничушкина. В отличие от других видов 
спорта, главные звезды нашей сборной - Павел Дацюк и Илья Ковальчук - не 
попали под действие санкций. 

перейти к статье 

Под ударом МОК не четыре игрока, а Знарок, Никитин и весь штаб 
сборной России! (Советский спорт) 
Обозреватель "Советского спорта" - о страшных последствиях для нашей 
олимпийской команды из-за недопуска на ОИ-2018 четырех хоккеистов. 

перейти к статье 

Россия на Олимпиаде без Дацюка, Ковальчука и Войнова. Вот почему так 
может быть (Советский спорт) 
Набор предположений, которые пока, к сожалению, выстраиваются в логичную и 
неприятную картину. 

перейти к статье 

Хоккею еще повезло. Дацюка и Ковальчука пощадили (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Комиссия МОК не допустила до участия в Олимпиаде в Пхенчхане защитников 
Антона Белова, Алексея Береглазова и Михаила Науменкова, а также 
форвардов Сергея Плотникова и Валерия Ничушкина.   

перейти к статье 

Знарок уже все знал. Четверых хоккеистов не позвали на Олимпиаду 
(Чемпионат.com) 
Добрались и до хоккеистов. Грозит ли что-то самому Знарку? 

перейти к статье 

Отверженные. Штрихи к портрету российских игроков, недопущенных до 
ОИ-2018 (Советский спорт) 
Дацюк, Ковальчук, Войнов едут в Пхенчхан. 

перейти к статье 

"Это политический заказ против страны": МОК не допустил Шипулина, 
Устюгова и других лидеров сборной России к ОИ-2018 (Russia Today 
(russian.rt.com)) 
Лидеры сборной России не были включены в список спортсменов, допущенных к 
участию в зимних Олимпийских играх 2018 года.  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

КХЛ: гол хоккеиста ЦСКА Капризова в матче с "Ак Барсом" был отменен 
ошибочно (Р-Спорт) 



 

 

Гол форварда московского ЦСКА Кирилла Капризова в матче регулярного 
чемпионата КХЛ с казанским "Ак Барсом" был отменен не верно. 

перейти к статье 

Игорь Никитин - об отмененной шайбе Капризова: "На мой взгляд, это 
неспортивно" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Главный тренер ЦСКА Игорь Никитин рассказал о причинах поражения "Ак 
Барсу" (4:6) в матче регулярного чемпионата КХЛ. 

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Юрий Карандин: "ФХР назовет оптимальный состав сборной - и страна 
его поддержит" (Russia-hockey.ru) 
Легендарный отечественный арбитр, глава Межрегионального центра ФХР 
"Сибирь - Дальний Восток" - из Новосибирска - о битве клубов своего региона за 
плей-офф КХЛ и олимпийской заявке сборной России, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

КХЛ извиняется перед Капризовым за судей, а Сушинский летит спасать 
"Авангард" (Советский спорт) 
Расследование по отмененному голу Кирилла Капризова, новая работа Максима 
Сушинского и другие события КХЛ в обзоре "Советского спорта". 

перейти к статье 

Кто выиграл от обменов в КХЛ? 7 ярких сделок по ходу сезона 
(Чемпионат.com) 
"Магнитка" здесь чемпион, но главный трансфер провернул Леонид Вайсфельд. 

перейти к статье 

""Трактор" способен добиваться успеха": Дубровский поздравил команду 
с выходом в плей-офф (Chelyabinsk.74.ru) 
Последние игры черно-белых настроили президента клуба на оптимистический 
лад 

перейти к статье 

Максим Сушинский вошел в совет директоров "Авангарда" 
(Чемпионат.com) 
Бывший игрок "Авангарда" Максим Сушинский вошел в совет директоров клуба, 
сообщается на официальном сайте команды. 

перейти к статье 

Сушинский: когда в команде все хорошо, корпоративы и драки 
сглаживаются (Чемпионат.com) 
Управленец прокомментировал слухи о том, что в скором времени он может 
сменить Шалаевых. 

перейти к статье 

Омск, милый Омск. Как "Авангард" до такой жизни дошел 
(Sports.ru/tribuna) 



 

 

Регулярка КХЛ близится к своему "закату", а борьба за места в ней достигает 
своего апогея.  

перейти к статье 

"У нас в стране куча аналитиков". Самый горький момент сезона на 
"Минск-Арене" (By.tribuna.com/tribuna) 
Вадим Кнырко наблюдал за матчем, который ничего не решал.  

перейти к статье 

Обзор дня: КХЛ: интрига сохранится до конца февраля (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
И все-таки развязку в Западной конференции перенесли на конец февраля - 
начало марта. Хотя, казалось, что все будет именно так, как прогнозировалось.  

перейти к статье 

Разное 
 

Форма московского "Динамо" 2017/18 (Sports.ru/tribuna) 
Одним из интереснейших проектов этого лета была работа с московским 
"Динамо".  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

ХК "Адмирал" попросил перенести суд на 1 марта в связи с возможностью 
погашения долгов (ТАСС, Москва, 23 января 2018) 
В октябре прошлого года суд принял к производству основное заявление о 
признании "Адмирала" несостоятельным, поступившее от компании "Конкорд-
Трэвел" 
Заседание арбитражного суда по иску кредиторов к хоккейному клубу "Адмирал", 
намеченное на 23 января, было перенесено на 1 марта из-за ходатайства клуба, 
который принимает меры по погашению задолженности. Об этом ТАСС 
сообщили в пресс-службе суда. 
В середине декабря новым президентом владивостокского клуба стал 
генеральный директор ПАО "Владивостокский морской торговый порт" Заирбек 
Юсупов. На тот момент долги клуба составляли порядка 450 млн рублей, также 
"Адмирал" имеет задолженность по услугам перед медицинскими центрами, 
авиакомпаниями, гостиницами, поставщиками экипировки. Во вторник арбитраж 
должен был рассмотреть исковые заявления к клубу ряда кредиторов. 
"Заседание, намеченное на 23 января, было отложено на 1 марта по ходатайству 
хоккейного клуба "Адмирал" в связи с возможным урегулированием вопроса в 
добровольном порядке. Хоккейный клуб принимает все меры по погашению 
образовавшейся задолженности", - сообщили в пресс-службе. 
В октябре прошлого года суд принял к производству основное заявление о 
признании "Адмирала" несостоятельным, поступившее от компании "Конкорд-
Трэвел". 12 декабря суд принял ходатайство клуба об отложении 
разбирательства в связи с возможным урегулированием вопроса, 
предоставлением сторонами дополнительных материалов и проверкой 
обоснованности заявления о признании должника банкротом. Новое заседание 
по рассмотрению дела намечено на 30 января. 
"Адмирал" выступает в Континентальной хоккейной лиге с 2013 года. Наивысшим 
достижением владивостокской команды является выход в плей-офф в 2014, 
2016 и 2017 годах. В нынешнем сезоне клуб лишился шансов на то, чтобы играть 
в Кубке Гагарина.  

http://tass.ru/sport/4894550 

Похожие сообщения (11): 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 23 января 2018 

• Коктебель (koktebel.club), п.г.т. Коктебель, 23 января 2018 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 23 января 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 23 января 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 23 января 2018 

• 8news.ru, Москва, 23 января 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 января 2018 

• 123ru.net, Москва, 23 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 января 2018 

• Sport.ру, Москва, 23 января 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 23 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Авиаперевозчик пожаловался президенту КХЛ на руководство 
"Адмирала" и его долги (Чемпионат.com, Москва, 23 января 2018) 

http://tass.ru/sport/4894550
https://newsae.ru/sport/23-01-2018/hk_admiral_poprosil_perenesti_sud_na_1_marta_v_svyazi_s_vozmozhnostyu_pogasheniya_dolgov/
http://koktebel.club/?p=442008
http://vigornews.ru/sport/414567_HK_Admiral_poprosil_perenesti_sud_na_1_marta_v_svyazi_s_vozmozhnostyu_pogasheniya_dolgov.html
http://www.hockey-world.net/khl/187826-admiral-poprosil-perenesti-sud-na-1-marta-v-svyazi-s-vozmozhnostyu-pogasheniya-dolgov
https://8news.ru/news/hockey/2018-01-23-admiral_poprosil_perenesti_sud_na_1_marta_i_planiruyet_pogasit_dolgi?from=sport-category
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/admiral-poprosil-perenesti-sud-na-1-marta-v-svyazi-s-vozmozhnostyu-pogasheniya-dolgov-1362544/
https://123ru.net/vladivostok/132138708/
http://allhockey.ru/news/show/314531-Admiral_poprosil_perenesti_sud_v_svyazi_s_vozmozhnost_ju_pogasheniya_dolgov
https://www.sport.ru/hockey/Admiral_hodataystvoval_o_perenose_sudebnogo_slushaniya_na_1_marta/article386395/
http://newsru.biz/sport/admiral-xodatajstvoval-o-perenose-sudebnogo-slushaniya-na-1-marta/


 

 

Как стало известно "Чемпионату", авиаперевозчик "СКАЙ ГРУПП" пожаловался 
президенту КХЛ Дмитрию Чернышенко на руководство хоккейного клуба 
"Адмирал". 
Как указано в письме компании, "Адмирал" долгое время не выполнял своих 
финансовых обязательств. В клубе утверждали, что финансовые проблемы 
носят временный характер. Новое руководство дальневосточной команды 
платить по долгам вовсе отказалось, предложив снизить цены на услуги. 
"Адмирал" нашел себе нового перевозчика, хотя не закрыл долгов перед двумя 
предыдущими. Как сообщает компания, такие действия "Адмирала" могут 
нанести вред расписанию лиги.  

https://www.championat.com/hockey/news-3010229-aviaperevozchik-pozhalovalsja-
prezidentu-khl-na-rukovodstvo-admirala-i-ego-dolgi.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 23 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 января 2018 

К заголовкам сообщений 

В последних 15 играх "Сибирь" набрала 35 очков, это больше, чем у СКА и 
ЦСКА (Чемпионат.com, Москва, 23 января 2018) 
Новосибирская "Сибирь" сегодня, 23 января, одержала победу во встрече с 
тольяттинской "Ладой", матч закончился со счетом 2:0. Таким образом, после 
назначения Владимира Юрзинова-младшего на пост главного тренера "Сибирь" 
выиграла 12 из 15 матчей, набрав 35 очков из 45 возможных.  
Для сравнения московский ЦСКА и петербургский СКА за тот же отрезок набрали 
по 31 очку из 45. Сейчас "Сибирь" занимает седьмое место в Восточной 
конференции, опередив "Авангард". 

https://www.championat.com/hockey/news-3010351-v-poslednih-15-igrah-sibir-

nabrala-35-ochkov-eto-bolshe-chem-u-ska-i-cska.html 

К заголовкам сообщений 

Официальный фан-клуб "Куньлуня" начнет работу 27 января (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 января 2018) 
Официальный фан-клуба "Куньлуня" начнет свою работу 27 января, сообщает в 
Твиттере представитель китайского клуба. Мероприятие пройдет рядом с 
стадионом рабочих в Пекине. 
"Куньлунь" после 53 матчей регулярного чемпионата КХЛ занимает 12-е место в 
турнирной таблице Восточной конференции, набрав 61 очко. Китайский клуб 
лишился шансов на выход в плей-офф 16 января после поражения от 
московского "Динамо" (2:5). 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/oficialnyy-fan-klub-kunlunya-nachnet-

rabotu-27-yanvarya-1362715/ 

К заголовкам сообщений 

Шаров: "Лада" бьется за существование в КХЛ, в Тольятти люди живут 
хоккеем (Чемпионат.com, Москва, 23 января 2018) 
Нападающий "Сибири" Александр Шаров прокомментировал победу над "Ладой" 
(2:0). 
"Лада" бьется за клуб, за то, чтобы остаться в КХЛ. То, что сделал дубль в ворота 
бывшей команды - скорее совпадение. Всем, кто сомневается, что Тольятти 

https://www.championat.com/hockey/news-3010229-aviaperevozchik-pozhalovalsja-prezidentu-khl-na-rukovodstvo-admirala-i-ego-dolgi.html
https://www.championat.com/hockey/news-3010229-aviaperevozchik-pozhalovalsja-prezidentu-khl-na-rukovodstvo-admirala-i-ego-dolgi.html
https://www.sports.ru/hockey/1059526774.html
http://allhockey.ru/news/show/314553-Istochnik_aviaperevozchik_pozhalovalsya_Chernyshenko_na_rukovodstvo_Admirala
https://www.championat.com/hockey/news-3010351-v-poslednih-15-igrah-sibir-nabrala-35-ochkov-eto-bolshe-chem-u-ska-i-cska.html
https://www.championat.com/hockey/news-3010351-v-poslednih-15-igrah-sibir-nabrala-35-ochkov-eto-bolshe-chem-u-ska-i-cska.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/oficialnyy-fan-klub-kunlunya-nachnet-rabotu-27-yanvarya-1362715/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/oficialnyy-fan-klub-kunlunya-nachnet-rabotu-27-yanvarya-1362715/


 

 

нужно оставлять в КХЛ, предлагаю просто съездить в этот город и увидеть, как 
люди там живут хоккеем. И сомнений не останется.  
"Лада" всю игру действовала исподтишка. Такие приемы как Рахимуллина против 
Воробьева нельзя прощать. Нас этот момент завел", - передает слова Шарова 
корреспондент "Чемпионата" Дмитрий Ерыкалов. 

https://www.championat.com/hockey/news-3010363-sharov-lada-bjotsja-za-
suschestvovanie-v-khl-v-toljatti-ljudi-zhivut-hokkeem.html 

Похожие сообщения (5): 

• БезФормата.Ru Самара (samara.bezformata.ru), Самара, 23 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 23 января 2018 

• БезФормата.Ru Тольятти (tolyatti.bezformata.ru), Тольятти, 23 января 2018 

• Советский спорт, Москва, 23 января 2018 

• ХК Лада (hclada.ru), Тольятти, 23 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Глава Самарской области обещает принять меры для сохранения "Лады" 
в КХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 января 2018) 
Глава Самарской области Дмитрий Азаров заявил, что ему не безразлична 
судьба "Лады" в КХЛ. Ранее сообщалось, что по итогам сезона лига может 
отчислить три команды из списка участников чемпионата. На данный момент 
"Лада" занимает последнее место в турнирной таблице Восточной конференции, 
набрав 47 очков в 54 встречах. 
- Хочу сказать, что мне не безразлична судьба клуба, - сказал в эфире "ВАЗ ТВ" 
Азаров. - Хочу поблагодарить болельщиков за то, что им также не безразлично 
будущее команды. Я приму все меры, чтобы сохранить клуб в высшем дивизионе 
российского хоккея. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/glava-samarskoy-oblasti-obeschaet-

prinyat-mery-dlya-sohraneniya-lady-v-khl-1362792/ 

Похожие сообщения (7): 

• БезФормата.Ru Самара (samara.bezformata.ru), Самара, 23 января 2018 

• Волга Ньюс (volga.news), Самара, 23 января 2018 

• Волжская коммуна (vkonline.ru), Самара, 23 января 2018 

• БезФормата.Ru Тольятти (tolyatti.bezformata.ru), Тольятти, 23 января 2018 

• 123ru.net, Москва, 23 января 2018 

• Телеканал Губерния, Самара, 23 января 2018 

• БезФормата.Ru Самара (samara.bezformata.ru), Самара, 23 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Алексей Бадюков: В КХЛ могут попасть только клубы из Питера В плей-
офф армейским клубам будет очень тяжело, считает двукратный 
обладатель Кубка Гагарина Алексей Бадюков (Спорт день за днем 
(sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 23 января 2018) 
Новый хоккейный год вступил в свои права. Завершился молодежный чемпионат 
мира, где сборная России впервые за 8 лет осталась без медалей, проиграв в 
четвертьфинале сборной США. В КХЛ определен чемпион, а в трех клубах 
Восточной конференции сменились главные тренеры. Об этом и многом другом 
рассуждает двукратный обладатель Кубка Гагарина Алексей Бадюков. 
Ведущие защитники "молодежки" проигрывают конкуренцию 

https://www.championat.com/hockey/news-3010363-sharov-lada-bjotsja-za-suschestvovanie-v-khl-v-toljatti-ljudi-zhivut-hokkeem.html
https://www.championat.com/hockey/news-3010363-sharov-lada-bjotsja-za-suschestvovanie-v-khl-v-toljatti-ljudi-zhivut-hokkeem.html
http://tolyatti.bezformata.ru/listnews/lada-betsya-za-to-chtobi-ostatsya/64328960/
https://www.sports.ru/hockey/1059535415.html
http://tolyatti.bezformata.ru/listnews/lada-betsya-za-to-chtobi-ostatsya/64328960/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1026705-aleksandr-sharov-lada-bietsja-za-to-chtoby-ostatsja-v-khl
https://hclada.ru/news/press_about_lada/aleksandr_sharov_lada_betsya_za_to_chtoby_ostatsya_v_kkhl_v_tolyatti_lyudi_zhivut_khokkeem/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/glava-samarskoy-oblasti-obeschaet-prinyat-mery-dlya-sohraneniya-lady-v-khl-1362792/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/glava-samarskoy-oblasti-obeschaet-prinyat-mery-dlya-sohraneniya-lady-v-khl-1362792/
http://samara.bezformata.ru/listnews/meri-chtobi-sohranit-hk-lada/64327600/
http://volga.news/article/462095.html
http://www.vkonline.ru/news/archive/194970/dmitrij-azarov-ya-primu-vse-mery-chtoby-sohranit-hk-lada-v-khl
http://tolyatti.bezformata.ru/listnews/dmitrij-azarov-ya-primu-vse/64328958/
https://123ru.net/samara/132234238/
http://www.guberniatv.ru/news/dmitrij_azarov_primet_mery_chtoby_sohranit_hokkejnuyu_ladu_v_khl/
http://samara.bezformata.ru/listnews/dmitrij-azarov-primet-meri/64329985/


 

 

 - Алексей Викторович, в чем, на ваш взгляд, основная причина неудачного 
выступления молодежной сборной России на чемпионате мира - это только 
недоверие тренеров КХЛ молодежи или что-то еще?  
 - Сейчас никто в КХЛ не станет искусственно вводить в состав молодых 
хоккеистов, если они не соответствуют высокому уровню нашей лиги, а в 
нынешнем созыве молодежки - получилось именно так. Слабость нашей 
команды особенно проявилась в линии обороны. Посмотрите: два ведущих 
наших защитника в Баффало - Никита Макеев и Егор Зайцев, очевидно, 
проигрывают конкуренцию за место в составе ЦСКА и "Динамо", соответственно. 
Какой смысл тренерам этих клубов, нацеленных на высокий результат, 
искусственно ослаблять свою оборону ради хоккеиста, неспособного переиграть 
более опытного партнера?! Валерий Брагин говорил, что ставка будет сделана 
на игроков КХЛ и ВХЛ, но именно опыта игры в больших матчах, на высоком 
уровне не хватило нашим защитникам в Баффало. Значит, эти ребята пока не 
соответствуют уровню КХЛ и международных турниров. Вторая, не менее важная 
причина неудачи - безобразная игра нашей команды при реализации 
большинства. Именно этот компонент уже давно стал основным в 
противостояниях равных команд на любом уровне! 
 - Могло ли стать причиной неудачи то, что многие из хоккеистов нынешней 
сборной, успешно игравших на юниорском уровне, пропустили свой чемпионат 
мира из-за допингового скандала?  
 - Безусловно, вы правы, многие ребята из нынешней команды успешно 
выступали на уровне юниорской сборной и в МХЛ. Соглашусь и с тренером 
"молодежки" Юрием Бабенко, считающим, что именно проверки большим боем 
не хватило игрокам нынешней сборной для выхода на более высокий уровень 
максимальной сыгранности и уверенности в себе. 
Прошли бы американцев - появилась бы уверенность 
 - В таком случае, никого не должна удивлять уверенная игра хоккеистов на год 
моложе: Клима Костина и Андрея Свечникова. Будет ли наша сборная более 
успешна в будущем?  
 - Специалисты говорят, что сборная следующего года будет сильнее. Помимо 
проявивших себя Костина и Свечникова, джокером нашей команды должен стать 
Алексей Липанов. Почему он не попал в состав уже сейчас?! Думаю, Брагин не 
стал рисковать здоровьем талантливого хоккеиста, приехавшего в сборную сразу 
после травмы. Валерий Николаевич прекрасно помнил о прошлогоднем примере 
Германа Рубцова, не проявившего себя в похожей ситуации. 
 - В чем, по вашему мнению, мы уступаем сегодня своим основным соперникам: 
канадцам, шведам и американцам?  
 - Сегодняшняя тенденция наблюдается со времен распада СССР и особенно 
проявилась в последние годы. Если канадцы, шведы и американцы могут всегда 
собрать три равноценных состава, то у нас заметна большая зависимость от 
лидеров и нет равенства среднего уровня молодых хоккеистов. Работа МХЛ, 
безусловно, дает свои плоды. Этого хватает только для игры на равных с нашими 
основными соперниками, но недостаточно для достижения стабильного 
результата. Несмотря на вышеозначенную проблему, за результат команды 
Брагина очень обидно! Во всех матчах с основными соперниками ребята 
сражались достойно. Отрезок четвертьфинала против американцев, после того, 
как счет стал 0:2, и до не совсем логичного третьего гола соперников, можно 
считать образцовым! Особенно здорово наша команда смотрелась в начале 
заключительного периода. Кто знает, чем бы все закончилось, если бы не шайба, 
заброшенная Беллоузом. Уверен, если бы ребята прошли американцев, команда 



 

 

могла обрести недостающую уверенность в себе. А дальше - вы знаете характер 
молодежной сборной России! Но... 
В плей-офф армейским клубам будет очень тяжело 
 - Что же будет с двумя армейскими командами в плей-офф, стартующем после 
олимпийского турнира?  
 - СКА и ЦСКА, делегирующим в различные сборные наибольшее число 
хоккеистов, в плей-офф будет очень тяжело. Кто знает, в каком состоянии ребята 
вернутся из Кореи, как закончится олимпийский турнир? Вот тут-то и может 
сказаться преимущество ЦСКА в ротации состава. 
 - В "Адмирале", "Авангарде" и "Барысе" сменились главные тренеры. Есть ли 
нечто общее в событиях в Астане и Омске?  
 - У "Авангарда", несмотря на последние поражения, все шло вполне нормально. 
Из-за травмы Томаса Сандстрема Андрею Скабелке не удалось создать звено 
шведских легионеров, на которое он очень надеялся. Игра омичей подверглась 
перестройке, этот процесс, как мы знаем, всегда дается непросто. Не хочется 
верить в то, что хоккеисты пошли к президенту клуба Владимиру Шалаеву после 
обоснованной критики тренера в адрес Максима Чудинова. Такого ни в одной 
команде быть не должно! Если это действительно так, перспективы омичей в 
плей-офф для меня туманны - если они туда попадут. В Астане ситуация иная. У 
"Барыса" обнаружились серьезные финансовые проблемы, не забудем и о 
травме Найджела Доуса. Все это, разумеется, создало в команде атмосферу 
нервного напряжения. Евгений Корешков, на мой взгляд, не сумел справиться с 
данной ситуацией. 
 - В прошлом интервью вы говорили, что "Барыс" способен выйти в финал 
"Востока". Что изменилось за это время?  
 - Я еще раз убедился, что долгосрочные прогнозы при таком коротком 
регулярном чемпионате - дело крайне неблагодарное. То, что было в октябре и 
ноябре - далее может растворится и наоборот: команда-неудачница старта 
может "восстать из пепла". Вспомните, мы с вами говорили о том, что первое 
звено "Барыса" не прошло с командой предсезонную подготовку, а игру 
казахстанского клуба вполне можно "прочитать" по лидерам. Это случилось! 
Последовали вышеуказанные события и... - "падение" астанинцев. 
Обмен между лигами должен происходить по спортивному принципу 
 - Что вы думаете о перспективах попадания в плей-офф родного для вас 
московского "Динамо"?  
 - "Динамо" в очень сложном положении. "Спартак"" наверняка еще добавит, 
"Северсталь", основной конкурент москвичей, бьется по всем направлениям - не 
только за место в плей-офф, но и за право остаться в лиге. Если череповчане 
попадут в плей-офф, то, скорее всего, смогут избежать каких-либо проблем. 
 - На ваш взгляд, по каким критериям команды должны входить в КХЛ и покидать 
лигу?  
 - Я бы сделал все по спортивному принципу, играя переходный турнир, как это 
было в Суперлиге. Две худшие команды, по итогам турнира не попавших плей-
офф, должны вылетать из КХЛ, а две лучшие команды ВХЛ - подниматься в 
"элиту" нашего хоккея. 
 - Есть ли в ВХЛ, кроме питерских "СКА-Невы" и "Динамо", клубы, способные 
войти в КХЛ уже сейчас?  
 - Кроме перечисленных вами, таких клубов в ВХЛ сейчас нет! 

http://www.sportsdaily.ru/articles/aleksej-badyukov-v-kxl-mogut-popast-tolko-kluby-iz-
pitera 

К заголовкам сообщений 

http://www.sportsdaily.ru/articles/aleksej-badyukov-v-kxl-mogut-popast-tolko-kluby-iz-pitera
http://www.sportsdaily.ru/articles/aleksej-badyukov-v-kxl-mogut-popast-tolko-kluby-iz-pitera


 

 

"Силовой хоккей начинает возрождаться" (Известия, Москва, 24 января 
2018) 
В нынешнем сезоне в Восточной конференции КХЛ крайне обострена интрига в 
борьбе за места в плей-офф. Не обделены зрители и рядом открытий среди 
команд, игроков и тренеров. Среди них хабаровский "Амур". Его главный тренер 
Андрей Мартемьянов в 1980-е был игроком свердловского "Автомобилиста", в 
1984 году провел сезон в легендарном ЦСКА, а в начале 1990-х стал капитаном 
сборной России на одном из последних розыгрышей турнира на приз газеты 
"Известия". 
Сейчас "Амур" борется за попадание в плей-офф КХЛ. Ранее довести 
хабаровский клуб до этого отрезка чемпионата удавалось лишь финну Ханну 
Йортикке в сезоне-2011/12. Андрей Мартемьянов рассказал "Известиям" о 
результатах команды, привыкании к канадской площадке и взаимоотношениях с 
Виктором Тихоновым. 
 За счет чего "Амур" по-прежнему в борьбе за плей-офф? 
Сохранили костяк команды с прошлого сезона, позволив себе точечные 
усиления. Сейчас вижу, что ни в ком не ошиблись. Нет звезд - есть коллектив, в 
котором все равны. Если сохраним настрой на оставшиеся матчи и тренировки, 
шансы на плей-офф будут очень высоки. 
 Вы были жестким игроком. Сейчас уровень борьбы в КХЛ соответствует тому, 
что предпочитали в ваше время? 
Хоккей у нас не превращается в балет. Даже топовые команды вроде ЦСКА, 
"Йокерита" или "Локомотива" очень жесткие и мобильные. Сейчас хоккейное 
сообщество на правильном пути, и команды, играющие в плотный, силовой и 
скоростной хоккей, начинают возрождаться. Тенденция правильная. 
 Ваша новая площадка способствует этому? 
Спрос на такой хоккей стал больше. Площадка в Хабаровске стала на четыре 
метра уже, пространства меньше - соответственно, контактной игры больше. 
 Это дает преимущество "Амуру"? 
К площадке мы привыкли. Но связывать наши результаты с ней я бы не стал. 
"Адмирал" уже не первый сезон играет на таких размерах. Но в прошлом сезоне 
они без проблем вышли в плей-офф. Сейчас у них результаты хуже, хотя 
большую часть этой регулярки состав был тот же. Все зависит не только от 
размеров поля, но и от игроков - их подготовки и самоотдачи. Нам очень 
пригодился опыт Александра Фролова, игравшего на таких полях в НХЛ. Его 
манера игры, подсказки партнерам позволили остальным хоккеистам достаточно 
быстро перестроиться, усвоить специфику подобного стиля. Наши нападающие 
во многом играли на Александра и рядом с ним сами научились выхватывать 
моменты для бросков и передач в очень ограниченное время для принятия 
решения. 
 Вы удачно провели стартовую выездную серию, одержали несколько ярких 
побед, хотя многие прочили вам последнее место на Востоке к первому приезду 
домой. Но в Хабаровске первая серия была провалена, и стартовый очковый 
задел израсходован. Сказалась долгая адаптация к площадке? 
Связь с ее размерами была, но не буду ее преувеличивать. Мы приехали в 
Хабаровск морально уставшие. Команда много времени провела вдали от дома. 
Был длительный выезд сначала на предсезонные турниры, а потом на стартовую 
восьмиматчевую гостевую серию в КХЛ. Постоянные переезды нас вымотали. 
Сказался и разгром от "Автомобилиста" в последнем выездном матче. Не было 
времени психологически восстановиться. Но через матчи и поражения сумели 
стабилизировать игру. Подтянулись и молодые ребята, что позволило выровнять 
звенья. 



 

 

 Вы произвели фурор беспроигрышной серией с безнадежным 
"Автомобилистом" в сезоне-2011/12. Тяжело было заставить себя работать вне 
КХЛ, ожидая больше пяти лет нового шанса? 
В "Автомобилисте" по итогам сезона не совсем адекватно оценили работу 
нашего штаба. В первый год после этого было сложно морально перестроиться 
на ВХЛ. Но потом пришло понимание, что надо ценить наличие работы. Прежде 
всего важен приобретаемый в этих лигах опыт, который не купишь ни за какие 
деньги. Ты просто должен пройти через сложную стадию перехода на новую 
ступень, но если не сломаешься под гнетом первых неудач, не свернешь с пути 
- закрепишься. ВХЛ в этом смысле отличная школа. 
 Гнет первых неудач - это дебют в КХЛ с десяти подряд поражений во главе 
"Автомобилиста"? 
После такого ничего не страшно. 
 Тогда было тяжело, но очки мы брали все равно - через три матча на четвертый 
доводили дело до овертайма. Нам пришлось в ходе сезона перестраивать игру 
команды, внедрять новые требования. Но было понимание, что результат 
придет. В итоге удалось уйти с последнего места. 

К заголовкам сообщений 

КХЛ и Олимпиада 
 

Войнов, Дацюк и Ковальчук допущены МОК до участия в Олимпиаде 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 января 2018) 
Как стало известно "СЭ", хоккеисты сборной России Вячеслав Войнов, Павел 
Дацюк и Илья Ковальчук, принимавшие участие в Играх в Сочи в 2014 году, 
попали в список спортсменов, которым комиссия Международного олимпийского 
комитета ( МОК) разрешила принимать участие в Олимпиаде в Пхенчхане. 
Ранее стало известно, что шорт-трекист Виктор Ан, биатлонист Антон Шипулин 
и лыжник Сергей Устюгов хоть и не были фигурантами разбирательств в рамках 
комиссии МОК Денис Освальда, но все равно не получили приглашение на Игры-
2018.  
Напомним, что Олимпиада в Пхенчхане пройдет с 9 по 25 февраля. Ранее 
исполком МОК временно приостановил признание Олимпийского комитета 
России ( ОКР), а также запретил сборной России выступать на играх-2018 под 
государственным флагом. Допущенные до соревнований российские 
спортсмены смогут стартовать в Корее в статусе Olympic Athlete from Russia 
(OAR) - олимпийский атлет из России. 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/voynov-
dacyuk-i-kovalchuk-dopuscheny-mok-do-uchastiya-v-olimpiade-1362595/ 

Похожие сообщения (17): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 января 2018 

• 123ru.net, Москва, 23 января 2018 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 23 января 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 января 2018 

• 123ru.net, Москва, 23 января 2018 

• РИА Свежий Ветер (riasv.ru), Хабаровск, 23 января 2018 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 23 января 2018 

• Дни.Ру, Москва, 23 января 2018 

• 123ru.net, Москва, 23 января 2018 

• Delfi (rus.delfi.lv), Рига, 23 января 2018 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/voynov-dacyuk-i-kovalchuk-dopuscheny-mok-do-uchastiya-v-olimpiade-1362595/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/voynov-dacyuk-i-kovalchuk-dopuscheny-mok-do-uchastiya-v-olimpiade-1362595/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/voynov-dacyuk-i-kovalchuk-dopuscheny-mok-do-uchastiya-v-olimpiade-1362595/
https://123ru.net/sochi/132164566/
https://www.pressball.by/news/hockey/285206
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/istochnik-belov-plotnikov-nichushkin-i-naumenkov-ne-poluchili-priglashenie-na-olimpiadu-2018-ot-mok-1362605/
https://123ru.net/sochi/132164477/
https://riasv.ru/news/115169/
https://www.pressball.by/news/hockey/285206
https://www.dni.ru/sport/2018/1/23/389641.html
https://123ru.net/sochi/132189438/
http://rus.delfi.lv/news/sport/worldsport/veduschih-hokkeistov-sbornoj-rossii-ne-pustili-na-olimpiadu.d?id=49670079


 

 

• Gorodskoyportal.ru/ekaterinburg, Екатеринбург, 23 января 2018 

• ИА Европейско-Азиатские новости (ЕАН) (eanews.ru), Екатеринбург, 23 
января 2018 

• Новости России (news-russia.info), Санкт-Петербург, 23 января 2018 

• News-free.ru, Екатеринбург, 23 января 2018 

• RepeatMe.ru, Москва, 23 января 2018 

• Русская Реклама (news.rusrek.com), Нью-Йорк, 23 января 2018 

• Yarsk-info.ru, Красноярск, 23 января 2018 

К заголовкам сообщений 

 
ФХР подтвердила, что Плотников, Белов, Ничушкин и еще двое игроков не 
допущены до ОИ-2018 (ТАСС, Москва, 23 января 2018) 
Федерация хоккея России считает необходимым разъяснить, что указанные пять 
хоккеистов не отстранены от участия в спортивных соревнованиях 
Федерация хоккея России (ФХР) объявила, что приглашения на Игры-2018 от 
Международного олимпийского комитета (МОК) не получили кандидаты в 
российскую команду Антон Белов, Алексей Береглазов, Михаил Науменков, 
Валерий Ничушкин, Сергей Плотников. Об этом ТАСС сообщили в пресс-службе 
ФХР. 
"На сегодняшний день не получили приглашения МОК следующие кандидаты в 
национальную сборную: Антон Белов, Алексей Береглазов, Михаил Науменков, 
Валерий Ничушкин и Сергей Плотников, - говорится в заявлении ФХР. - Учитывая 
повышенный ажиотаж вокруг вопроса участия нашей команды в предстоящих 
Олимпийских играх, Федерация хоккея России считает необходимым 
разъяснить, что указанные пять хоккеистов не отстранены от участия в 
спортивных соревнованиях. Однако, согласно принятому МОК порядку участия 
российских спортсменов в ОИ-2018, на настоящий момент они не получили 
приглашения. При этом МОК особо подчеркнул, что указанные хоккеисты не 
являются виновными в нарушении в антидопинговых правил". 
"Для приглашения на Игры комиссия МОК оценивала большое количество 
различных факторов. В настоящий момент ФХР запрашивает у МОК 
информацию о причинах отказа в приглашении указанных спортсменов", - 
сказали в пресс-службе. 
По сообщению ФХР, 22 января представители МОК передали ОКР список лиц, 
которые по решению исполкома МОК могут быть приглашены к участию в 
Олимпийских играх в южнокорейском Пхенчхане. В тот же день ФХР получила от 
ОКР информацию о приглашенных хоккеистах. 
Список приглашенных российских хоккеистов 
Вратари - Василий Демченко ("Трактор"), Василий Кошечкин ("Металлург"), Илья 
Сорокин (ЦСКА), Александр Шарыченков ("Югра"), Игорь Шестеркин (СКА), Илья 
Самсонов ("Металлург"); 
защитники - Вячеслав Войнов, Владислав Гавриков, Артем Зуб, Егор Рыков, 
Динар Хафизуллин, Егор Яковлев (все - СКА), Богдан Киселевич, Алексей 
Марченко, Никита Нестеров (все - ЦСКА), Никита Трямкин ("Автомобилист"), 
Илья Любушкин ("Локомотив"); 
нападающие - Сергей Андронов, Михаил Григоренко, Кирилл Капризов, Роман 
Любимов, Андрей Светлаков, Максим Шалунов, Сергей Шумаков, Иван Телегин 
(все - ЦСКА), Александр Барабанов, Никита Гусев, Павел Дацюк, Андрей 
Зубарев, Сергей Калинин, Илья Ковальчук, Илья Каблуков, Евгений Кетов, 
Николай Прохоркин, Виктор Тихонов, Сергей Широков, Вадим Шипачев (все - 

http://gorodskoyportal.ru/ekaterinburg/news/wr_sport/41745756/
http://eanews.ru/news/sport/Sportivnyy_ekspert_Andrey_Kascha__bez_Shipulina_i_Ana_v_Koree_nas_zhdet_vtoroy_Vankuver_23_01_2018/
http://eanews.ru/news/sport/Sportivnyy_ekspert_Andrey_Kascha__bez_Shipulina_i_Ana_v_Koree_nas_zhdet_vtoroy_Vankuver_23_01_2018/
http://news-russia.info/2018/01/23/belov-plotnikov-nichushkin-i-naumenkov-ne-poluchili/
http://news-free.ru/2018/01/23/%d1%81%d0%bf%d0%be%d1%80%d1%82%d0%b8%d0%b2%d0%bd%d1%8b%d0%b9-%d1%8d%d0%ba%d1%81%d0%bf%d0%b5%d1%80%d1%82-%d0%b0%d0%bd%d0%b4%d1%80%d0%b5%d0%b9-%d0%ba%d0%b0%d1%89%d0%b0-%d0%b1%d0%b5%d0%b7-%d1%88%d0%b8/
http://repeatme.ru/novosti/201801/sbornuyu-olimpiyskih-sportsmenov-iz-rossii-lishayut-osnovnyh-4098653.html
https://news.rusrek.com/ru/v-mire/pribaltika/471192-vedushikh-khokkeistov-sbornoi-rossii-ne-pustili-na-olimpiadu.html
http://yarsk-info.ru/content/-sport/sbornuyu-olimpijskih-sportsmenov-iz-rossii-lishayut-osnovnyih-uchastnikov-glavnoe/


 

 

СКА), Антон Бурдасов ("Салават Юлаев"), Павел Красковский, Егор Коршков (оба 
- "Локомотив"), Сергей Мозякин ("Металлург"), Владимир Ткачев ("Ак Барс").  

http://tass.ru/sport/4896188 
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• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 января 2018 

• RepeatMe.ru, Москва, 23 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 23 января 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 января 2018 

• News.hi.ru, Москва, 23 января 2018 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 23 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 января 2018 

• Советский спорт, Москва, 23 января 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 23 января 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 23 января 2018 

• Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 23 января 2018 

• Труд (trud.ru), Москва, 23 января 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 23 января 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 января 2018 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 23 января 2018 

• Р-Спорт, Москва, 23 января 2018 

• Sport.ру, Москва, 23 января 2018 

• Накануне.ру, Екатеринбург, 23 января 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 23 января 2018 

• РБК Спорт (sport.rbc.ru), Москва, 23 января 2018 

• Земляки (zemlyaki.name), Армянск, 23 января 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 23 января 2018 

• Коммерсантъ. Новости информ. центра, Москва, 23 января 2018 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 23 января 2018 

• ЦСКАНЬЮС (cskanews.com), Москва, 23 января 2018 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 23 января 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 23 января 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 23 января 2018 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 23 января 2018 

• 8news.ru, Москва, 23 января 2018 

• ПолитВести (politvesti.com), Москва, 23 января 2018 
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• Весь Спорт (allsportinfo.ru), Москва, 23 января 2018 

• Findnews.ru, Москва, 23 января 2018 

• News2 (news2.ru), Москва, 23 января 2018 

• Спорт уик-энд (sport-weekend.com), Санкт-Петербург, 23 января 2018 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 23 января 2018 

• DGnews (dg-news.eu), Берлин, 23 января 2018 

• Обзор.press (obzor.press), Москва, 23 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Тренерский штаб российской хоккейной команды во главе со Знарком 
приглашен на ОИ-2018 (ТАСС, Москва, 23 января 2018) 

http://tass.ru/sport/4896188
https://www.championat.com/hockey/news-3010303-fhr-nazvala-hokkeistov-poluchivshih-priglashenija-mok-dlja-uchastija-v-olimpiade.html
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/fhr-nazvala-imena-hokkeistov-kotorye-poluchili-priglashenie-na-olimpiadu-1362708/
http://repeatme.ru/novosti/201801/fhr-podtverdila-chto-plotnikov-belov-nichushkin-4098707.html
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https://news.sportbox.ru/olympics/spbnews_NI818762_FKhR_nazvala_imena_5_khokkeistov_ne_poluchivshih_priglashenija_na_Olimpiadu
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https://sport.mail.ru/news/olympics/32324796/
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http://zemlyaki.name/sport/186841-Pjaterykh-rossijjskikh-khokkeistov.html
http://www.hockey-world.net/olimpgame/187837-fkhr-nazvala-khokkeistov-poluchivshikh-priglasheniya-mok-dlya-uchastiya-v-oi-2018
https://www.kommersant.ru/doc/3527969
http://cskanews.com/phc-cska/news-phc-cska/fxr-mok-ne-priglasil-dvux-xokkeistov-cska-na-olimpiadu/
https://www.pressball.by/news/hockey/285232
https://sport.mail.ru/news/hockey-olympics/32325195/
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https://politvesti.com/?p=696739
http://vigornews.ru/sport/415040_Pyatero_rossiiskih_hokkeistov_ne_dopushcheny_do_OI2018.html
http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=114244
http://findnews.ru/pyaterykh_rossiyskikh_khokkeistov_iskluchili_iz_chisla_uchastnikov_olimpiady.html
http://news2.ru/story/538514/
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http://belarushockey.com/OI/oi_news/news208255/
http://www.dg-news.eu/hockei-rossija-olimpiada-2018/
https://obzor.press/sport/63979


 

 

Тренерский штаб российской хоккейной команды, включая главного тренера 
Олега Знарка, получил приглашение от Международного олимпийского комитета 
(МОК) для участия в зимних Олимпийских играх 2018 года в южнокорейском 
Пхенчхане. Об этом ТАСС сообщили в пресс-службе Федерации хоккея России 
(ФХР). 
"Штаб сборной России, тренерский состав, медицинский, административный и 
технический персонал в полном составе приглашены на Олимпийские игры", - 
сообщили в пресс-службе. 
Ассистентами Знарка являются Харийс Витолиньш, Илья Воробьев, Игорь 
Никитин, должность тренера вратарей занимает Рашит Давыдов. 
Мужской хоккейный олимпийский турнир в Пхенчхане пройдет с 14 по 25 
февраля. Согласно решению МОК, российские хоккеисты выступят на нем под 
олимпийским флагом в форме с надписью Olympic athlete from Russia 
(Олимпийский атлет России).  

http://tass.ru/sport/4896282 

Похожие сообщения (27): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 января 2018 

• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 23 января 2018 

• Чемпионат.com, Москва, 23 января 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 23 января 2018 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 23 января 2018 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 23 января 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 23 января 2018 

• Р-Спорт, Москва, 23 января 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 23 января 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 23 января 2018 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 23 января 2018 

• Советский спорт, Москва, 23 января 2018 

• ТВ Центр (tvc.ru), Москва, 23 января 2018 

• Gorodskoyportal.ru/moskva, Москва, 23 января 2018 

• Ivest.kz, Степногорск, 23 января 2018 

• Life.ru, Москва, 23 января 2018 

• RepeatMe.ru, Москва, 23 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 января 2018 

• RepeatMe.ru, Москва, 23 января 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 23 января 2018 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 23 января 2018 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 23 января 2018 

• ГородСПб.рф, Санкт-Петербург, 23 января 2018 

• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 23 января 2018 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 23 января 2018 

• События дня (inforu.news), Москва, 23 января 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 23 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Глава IIHF Фазель сожалеет, что пять российских хоккеистов не получили 
приглашения на ОИ (ТАСС, Москва, 23 января 2018) 
Президент Международной федерации хоккея (IIHF) Рене Фазель сочувствует 
пяти российским хоккеистам, которые не допущены к участию в Олимпийских 
играх 2018 года в Пхенчхане. Об этом Фазель рассказал ТАСС. 

http://tass.ru/sport/4896282
http://allhockey.ru/news/show/314564-Shtab_hokkejnoj_sbornoj_Rossii_v_polnom_sostave_priglashen_na_Olimpiadu_2018
https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=213&cl4url=https%3A%2F%2Fwww.championat.com%2Fhockey%2Fnews-3010331-shtab-sbornoj-rossii-po-hokkeju-v-polnom-sostave-priglashjon-na-olimpiadu.html&lang=ru&stid=yVpBHODaQeKyDdWc4LEd&rubric=sport&from=rubric
https://www.championat.com/hockey/news-3010331-shtab-sbornoj-rossii-po-hokkeju-v-polnom-sostave-priglashjon-na-olimpiadu.html
https://newsae.ru/sport/23-01-2018/trenerskiy_shtab_rossiyskoy_hokkeynoy_komandy_vo_glave_so_znarkom_priglashen_na_oi-2018/
http://www.hockey-world.net/olimpgame/187838-shtab-sbornoj-rossii-po-khokkeyu-v-polnom-sostave-poluchil-priglashenie-na-oi-2018
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180123/1131531927.html
https://sport.mail.ru/news/hockey-olympics/32325200/
http://newsrbk.ru/news/5261403-mok-priglasil-na-olimpiadu-trenerskiy-shtab-hokkeynoy-sbornoy-rossii.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1026672-fhr-trenerskij-shtab-rossijskoj-hokkejnoj-sbornoj-priglashen-na-oi-2018
http://www.tvc.ru/news/show/id/131388
http://gorodskoyportal.ru/moskva/news/news/41751587/
http://news.ivest.kz/135266271-na-oi-2018-priglasili-trenerskiy-shtab-rossiyskoy-hokkeynoy-sbornoy
https://life.ru/1081705
http://repeatme.ru/novosti/201801/trenerskiy-shtab-rossiyskoy-hokkeynoy-komandy-vo-4098755.html
http://allhockey.ru/news/show/314564-Shtab_hokkejnoj_sbornoj_Rossii_v_polnom_sostave_priglashen_na_Olimpiadu_2018
http://repeatme.ru/novosti/201801/na-oi-2018-priglasili-trenerskiy-shtab-4098763.html
https://www.liveresult.ru/news/%D0%9E%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF2018/c_59378/
http://gazeta-margust.ru/trenerskijj-shtab-rossijjskojj-khokkejjnojj-komandy-vo-glave-so-znarkom-priglashen-na-oi-2018
http://www.sportsdaily.ru/news/ves-shtab-sbornoj-rossii-po-xokkeyu-poluchil-priglashenie-na-olimpiadu
https://городспб.рф/ves-shtab-sbornoj-rossii-po-hokkeyu-poluchil-priglashenie-na-olimpiadu/
https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=213&cl4url=https%3A%2F%2Fwww.championat.com%2Fhockey%2Fnews-3010331-shtab-sbornoj-rossii-po-hokkeju-v-polnom-sostave-priglashjon-na-olimpiadu.html&lang=ru&stid=yVpBHODaQeKyDdWc4LEd&rubric=sport&from=rubric
https://rg.ru/2018/01/23/znarok-i-ves-shtab-hokkejnoj-sbornoj-rf-priglasheny-na-olimpiadu.html
https://inforu.news/2018/01/23/znarok-i-ves-shtab-xokkejnoj-sbornoj-rf-priglasheny-na-olimpiadu/
http://vigornews.ru/sport/415074_Trenerskii_shtab_hokkeinoi_komandy_RF_vo_glave_so_Znarkom_poluchil_priglashenie_na_OI2018.html


 

 

В среду Федерация хоккея России (ФХР) объявила, что приглашения на Игры-
2018 от Международного олимпийского комитета (МОК) получили 42 кандидата 
в российскую команду. Изначально в список входило 47 спортсменов, в него не 
вошли Антон Белов, Алексей Береглазов, Михаил Науменков, Валерий 
Ничушкин и Сергей Плотников. 
"Мне не нравится тот факт, что нельзя оспорить это решение. Я знаю, что Белов 
и Плотников рассматривались в качестве действующих лиц неких допинговых 
историй, и даже если они были наказаны, то почему должны платить за это 
дважды? Вы знаете всю эту историю и мое мнение относительно дела 
Родченкова и других обвинений. Поэтому, с одной стороны я рад, что 42 игрока 
из 47 получили одобрение, но вместе с тем сочувствую остальным пяти, 
поскольку они не были замешаны ни в какие манипуляции с допингом", - сказал 
Фазель. 
"Поэтому не могу сказать, что я доволен. Но, несмотря на это, нужно смотреть 
на ситуацию позитивно. Я не боялся по поводу недопуска Ковальчука или 
Дацюка, потому что у них не было допинговой истории", - отметил президент IIHF. 
"Любая правовая норма подразумевает, что у тебя есть возможность оспорить 
решение и узнать, почему ты наказан, - продолжил собеседник ТАСС. - Тот факт, 
что нельзя опротестовать санкции, для меня говорит о том, что это решение не 
отвечает нормам права. Понимаю, насколько чувствительны все эти разговоры 
о допинге в России, о Родченкове, о Макларене, но я всегда боролся за правду 
и интересы спортсменов". 
ФХР запросит у МОК информацию о причинах отказа в приглашении пяти 
хоккеистов.  
Президент Международной федерации хоккея Рене Фазель 

http://tass.ru/sport/4896683 

Похожие сообщения (23): 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 23 января 2018 

• News.hi.ru, Москва, 23 января 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 23 января 2018 

• Mirtesen.sputnik.ru, Москва, 23 января 2018 

• Коктебель (koktebel.club), п.г.т. Коктебель, 23 января 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 23 января 2018 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 23 января 2018 

• Советский спорт, Москва, 23 января 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 23 января 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 23 января 2018 

• Sport.ру, Москва, 23 января 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 23 января 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 23 января 2018 

• 8news.ru, Москва, 23 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 23 января 2018 

• Газета.Ru, Москва, 23 января 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 января 2018 

• События дня (inforu.news), Москва, 23 января 2018 

• Фонтанка (fontanka.ru), Санкт-Петербург, 23 января 2018 

• Чемпионат.com, Москва, 23 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 января 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 23 января 2018 

• Российский Стадион (stadium.ru), Москва, 24 января 2018 

http://tass.ru/sport/4896683
https://news.hi.ru/sport/64246
https://newsae.ru/sport/23-01-2018/glava_iihf_fazel_sozhaleet_chto_pyat_rossiyskih_hokkeistov_ne_poluchili_priglasheniya_na_oi/
http://mirtesen.sputnik.ru/blog/43027038604/Glava-IIHF-Fazel-sozhaleet,-chto-pyat-rossiyskih-hokkeistov-ne-p
http://koktebel.club/?p=442473
http://newsrbk.ru/news/5261896-glava-IIHF-fazel-sozhaleet-chto-pyat-rossiyskih-hokkeistov-ne-poluchili-priglasheniya-na-oi.html
http://gazeta-margust.ru/glava-iihf-fazel-sozhaleet-chto-pyat-rossijjskikh-khokkeistov-ne-poluchili-priglasheniya-na-oi
https://www.sovsport.ru/olympic_games/news/1026711-rene-fazel-ja-vsegda-borolsja-za-pravdu-i-interesy-sportsmenov
https://news.sportbox.ru/olympics/spbnews_NI818805_Fazel_schitajet_chto_reshenije_MOK_o_nepriglashenii_nekotoryh_sportsmenov_na_Igry_2018_ne_otvechajet_normam_prava
https://matchtv.ru/olimpijskije_igry/matchtvnews_NI818805_Fazel_schitajet_chto_reshenije_MOK_o_nepriglashenii_nekotoryh_sportsmenov_na_Igry_2018_ne_otvechajet_normam_prava
https://www.sport.ru/hockey/Rene_Fazel_Sochuvstvuyu_rossiyskim_hokkeistam_kotorye_ne_poluchili_priglasheniya_/article386445/
https://sport.mail.ru/news/hockey-olympics/32326697/
http://newsru.biz/sport/rene-fazel-sochuvstvuyu-rossijskim-xokkeistam-kotorye-ne-poluchili-priglasheniya-na-oi-2018/
https://8news.ru/news/hockey/2018-01-23-rene_fazel_resheniye_mok_po_rossiyskim_khokkeistam_ne_otvechayet_normam_prava?from=sport-category
https://www.sports.ru/hockey/1059539741.html
https://www.gazeta.ru/sport/news/2018/01/23/n_11084257.shtml
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/rene-fazel-mne-ne-nravitsya-to-chto-nedopusk-pyati-rossiyskih-hokkeistov-k-igram-nelzya-osporit-1362839/
https://inforu.news/2018/01/23/n_11084257-shtml/
https://www.fontanka.ru/2018/01/23/158/
https://www.championat.com/hockey/news-3010535-fazel---ob-otstranjonnyh-ot-oi-igrokah-mne-ne-nravitsja-chto-eto-nelzja-osporit.html
http://allhockey.ru/news/show/314595-Fazel_rad_chto_42_igroka_iz_47_poluchili_odobrenie_sochuvstvuju_ostal_nym_pyati
http://www.hockey-world.net/olimpgame/187865-fazel-sozhaleet-chto-5-rossijskikh-khokkeistov-ne-poluchili-priglasheniya-na-oi-2018
http://stadium.ru/news/24-01-2018-rene-fazel-sojaleet-chto-pyat-rossiiskih-hokkeistov-ne-poluchili-priglasheniya-na-oi-2018


 

 

К заголовкам сообщений 

Есмантович: Ничушкин и Науменков не уведомлены о возможных 
проблемах с допингом (Чемпионат.com, Москва, 23 января 2018) 
Президент ЦСКА Игорь Есмантович прокомментировал информацию о том, что 
игроки "армейцев" Михаил Науменков и Валерий Ничушкин могут быть не 
допущены на ОИ-2018. 
"Эту информацию я узнал из прессы и телевизионных новостей. Хотелось бы 
услышать официальное заявление властей. Я имею ввиду тех людей, кто 
отвечает за эту процедуру. Могу сказать, что ни Валерий Ничушкин, ни Михаил 
Науменков на протяжении всего времени нахождения в ЦСКА не были 
уведомлены о том, что у них могли быть проблемы с допинг-пробами. 
Повторюсь, жду официальных заявлений и решений, после чего будем на них 
ориентироваться. Вы поймите, если бы у них вообще были какие-то проблемы, 
то они бы не играли в КХЛ не были бы кандидатами в сборную, не приглашались 
бы туда", - сказал Есмантович в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом 
Панышевым. 

https://www.championat.com/hockey/news-3010199-esmantovich-nichushkin-i-
naumenkov-ne-uvedomleny-o-vozmozhnyh-problemah-s-dopingom.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 23 января 2018 

• БезФормата.Ru Омск (omsk.bezformata.ru), Омск, 23 января 2018 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 23 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Каменский: обидно из-за неприглашения на Олимпиаду российских 
хоккеистов (Газета.Ru, Москва, 23 января 2018) 
Олимпийский чемпион по хоккею Валерий Каменский в интервью "Газете.Ru" 
рассказал о неприглашении для участия в Олимпийских играх пятерых 
хоккеистов Антона Белова, Михаила Науменкова, Валерия Ничушкина, Сергея 
Плотникова, а также Алексея Береглазова, отметив, что шансы на победу 
сборной России не станут меньше. 
"Не думаю, что из-за недопуска этих четырех игроков шансы на победу сборной 
России в хоккейном турнире в Пхенчхане станут меньше - выигрывает ведь 
всегда именно команда, плюс у нас есть много равноправных хоккеистов, 
способных достойно выступить. Другое дело, что очень обидно за ребят - их 
вдруг выбрали ни с того ни с сего, ведь хоккей, пожалуй, является одним из 
самых чистых видов спорта, и никогда никаких проблем с допингом на 
Олимпиадах не было.  
Трудно было ожидать, что вся эта история с отстранениями коснется и хоккея. 
Впрочем, сейчас вообще всего нужно ждать - приходит какая-то необоснованная 
информация, и не понятно, из чего она берется и каким образом доказывается. 
Без фактов, без чего-то еще. Не понять, откуда это все берется в головах членов 
МОК, чтобы все так делать", - сказал Каменский. 

https://www.gazeta.ru/sport/news/2018/01/23/n_11083579.shtml 

К заголовкам сообщений 

 
МОК затруднился объяснить недопуск пяти российских хоккеистов 
(Lenta.Ru, Москва, 23 января 2018) 

https://www.championat.com/hockey/news-3010199-esmantovich-nichushkin-i-naumenkov-ne-uvedomleny-o-vozmozhnyh-problemah-s-dopingom.html
https://www.championat.com/hockey/news-3010199-esmantovich-nichushkin-i-naumenkov-ne-uvedomleny-o-vozmozhnyh-problemah-s-dopingom.html
https://www.sports.ru/hockey/1059525214.html
http://omsk.bezformata.ru/listnews/esmantovich-nichushkin-i-naumenkov-ne/64327575/
http://www.hawk.ru/news/29787/
https://www.gazeta.ru/sport/news/2018/01/23/n_11083579.shtml


 

 

Федерация хоккея России выясняет, почему Международный олимпийский 
комитет (МОК) не пригласил на Игры-2018 в Пхенчхан пять российских игроков.  
В пресс-релизе со ссылкой на комитет отмечается, что не получившие 
приглашения хоккеисты - Антон Белов, Алексей Береглазов, Михаил Науменков, 
Валерий Ничушкин и Сергей Плотников - не являются виновными в нарушении 
антидопинговых правил. "Для приглашения на Игры комиссия МОК оценивала 
большое количество различных факторов", - добавили в федерации. 
По состоянию на 23 января в расширенный список российских хоккеистов, 
которые могут отправиться в Пхенчхан, входят 42 игрока, в том числе Павел 
Дацюк, Вячеслав Войнов, Илья Ковальчук и Сергей Мозякин. Окончательный 
состав из 25 игроков будет объявлен 25 января. 
Приглашения на Олимпиаду-2018 не получили ряд других российских 
спортсменов, в частности биатлонист Антон Шипулин, лыжник Сергей Устюгов, 
шорт-трекист Виктор Ан, фигуристы Ксения Столбова и Иван Букин, а также 
большинство конькобежцев. По данным "Советского спорта", эти атлеты 
фигурируют в базе Московской антидопинговой лаборатории, которую 
возглавлял Григорий Родченков. Французская газета Le Monde со ссылкой на 
источник сообщала, что у экспертов есть подозрения о возможных манипуляциях 
с допинг-пробами Шипулина и Ана на Играх-2014 в Сочи. 
Зимние Олимпийские игры в Пхенчхане пройдут с 9 по 25 февраля. Российские 
спортсмены, доказавшие непричастность к допинговым махинациям, смогут 
выступить на соревнованиях под нейтральным флагом и в статусе "олимпийских 
атлетов из России".  

https://lenta.ru/news/2018/01/23/mok/ 
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• Sport.rambler.ru, Москва, 23 января 2018 

• 1nnc.net, Москва, 23 января 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 23 января 2018 

• Google Новости ТОП, Москва, 23 января 2018 

• Gfaclaims.com, Москва, 23 января 2018 

• События дня (inforu.news), Москва, 23 января 2018 

• News-free.ru, Екатеринбург, 23 января 2018 

• Мировые новости (rip-news.ru), Москва, 23 января 2018 

• BigСМИ (bigsmi.com), Москва, 23 января 2018 
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К заголовкам сообщений 

Хоккею еще повезло (Спорт экспресс, Москва, 24 января 2018) 
Комиссия МОК не допустила до участия в Олимпиаде в Пхенчхане защитников 
Антона Белова, Алексея Береглазова и Михаила Науменкова, а также 
форвардов Сергея Плотникова и Валерия Ничушкина. В отличие от других видов 
спорта, главные звезды нашей сборной - Павел Дацюк и Илья Ковальчук - не 
попали под действие санкций. 
Волна допингового дела накрыла и хоккей. Еще недавно мы были твердо 
уверены в том, что для мастеров клюшки и шайбы весь негатив ограничится 

https://lenta.ru/news/2018/01/23/mok/
http://www.webtelek.com/news/story/2018/01/23/mok/
http://meta.kz/novosti/sport/1176133-mok-zatrudnilsya-ob-yasnit-nedopusk-pyati-rossiyskikh-khokkeistov.html
http://dosug.md/ru/news/950941/
https://sport.rambler.ru/hockey/38964523-mok-zatrudnilsya-obyasnit-nedopusk-rossiyskih-hokkeistov/
http://1nnc.net/sport/1138033.html
https://newsae.ru/sport/23-01-2018/mok_zatrudnilsya_obyasnit_nedopusk_pyati_rossiyskih_hokkeistov/
https://lenta.ru/news/2018/01/23/mok/#googletop
http://gfaclaims.com/sport/248320-mok-zatrudnilsya-obyasnit-nedopusk-pyati-rossiyskih-hokkeistov.html
https://inforu.news/2018/01/23/mok-zatrudnilsya-obyasnit-nedopusk-pyati-rossijskix-xokkeistov/
http://news-free.ru/2018/01/23/%d0%bc%d0%be%d0%ba-%d0%b7%d0%b0%d1%82%d1%80%d1%83%d0%b4%d0%bd%d0%b8%d0%bb%d1%81%d1%8f-%d0%be%d0%b1%d1%8a%d1%8f%d1%81%d0%bd%d0%b8%d1%82%d1%8c-%d0%bd%d0%b5%d0%b4%d0%be%d0%bf%d1%83%d1%81%d0%ba-%d0%bf/
https://rip-news.ru/sport/mok-zatrydnilsia-obiasnit-nedopysk-piati-rossiiskih-hokkeistov.html
http://bigsmi.com/news/42731-mok-zatrudnilsya-obyasnit-nedopusk-pyati-rossijskih-hokkeistov.html
https://obzor.westsib.ru/news/562319
https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=213&cl4url=https%3A%2F%2Frg.ru%2F2018%2F01%2F23%2Ffhr-nazvala-imena-hokkeistov-poluchivshih-priglashenie-na-olimpiadu.html&lang=ru&stid=uhHWKaxSATa2vxyJ&rubric=sport&from=rubric
http://vigornews.ru/sport/415110_MOK_zatrudnilsya_obyasnit_nedopusk_pyati_rossiiskih_hokkeistov.html


 

 

издевательской формулировкой "олимпийский атлет из России", куцей формой и 
отсутствием флага. Президент ИИХФ Рене Фазель, приехавший на Кубок 
Первого канала в декабре, выражал в этом отношении осторожный оптимизм. С 
женской сборной, по его словам, было все сложно. Там по-серьезному "спалили" 
несколько человек. 
А вот мужчины должны чувствовать себя спокойно. Ремарка о том, что список 
кандидатов будет утверждать МОК, выглядела дежурной формальностью. 
Единственным, кому угрожали санкции, был защитник СКА Белов. За ним тянется 
неприятная допинговая история с дисквалификацией по ходу финала Кубка 
Гагарина 2012 года, когда он еще играл за "Авангард". 
Но отсидеться и не попасть под расстрел олимпийской инквизиции не удалось 
ни ему, ни еще несколькими игрокам. Зато теперь хоккеисты не чувствуют себя 
особенными и должны общаться с лыжниками, биатлонистами и остальными на 
равных. Это сарказм. Если же вникать в детали, то понять, почему жертвами 
стали именно эти хоккеисты, не получается. 
Версия о том, что закрывают всех, кто имел отношение к сочинской Олимпиаде, 
смотрелась логично. Особенно если дело шло о представителях КХЛ в 2014 году. 
Но Ковальчук - три раза постучим по дереву - в Корею едет. Еще двое "сочинцев" 
Дацюк и Войнов, выступавших за океаном, - тоже. В теорию заговора о том, что 
звезд удалось отстоять, пожертвовав второстепенными фигурами, поверить 
сложно. Западу плевать на заслуги того же Ковальчука перед хоккеем - если бы 
появился повод, то наказали и его. Тот же Ан в шорт-треке еще более значимая 
фигура. Жалеть и не подумали. 
Плотникова, которого ряд СМИ называли причастным к допинговой истории, и 
Белова могли подвести клубные дела. Но как угодили в черный список нынешние 
московские армейцы Ни чушкин, в Сочи приехавший в качестве форварда 
энхаэловского "Далласа" (вы ведь верите, что с допингом в НХЛ все чисто?) и 
Науменков, а также защитник "Магнитки" Береглазов - на данный момент 
совершенная загадка. 
 Возможно, со временем их всех выведут на чистую воду с массой 
неопровержимых доказательств. 
Но в настоящий момент расправа над российскими спортсменами без суда и 
следствия продолжается. Остается воспринимать нынешнее положение дел как 
данность. 
Конечно, в той кошмарной ситуации, когда летят головы Шипулина, Ана и 
Устюгова, хоккею еще сильно повезло. Он пострадал, если можно сказать, по 
остаточному принципу. Да, главный тренер Олег Знарок может считать иначе. 
Белова, Плотникова и Ничушкина очень жаль - но при всем уважении к этим 
игроками их нельзя назвать незаменимыми. В СКА и ЦСКА еще хватает 
кандидатов в сборную, которая даже с учетом нынешних репрессий остается 
фаворитом Пхенчхана номер один. 
И еще один момент. Как ни относись к принципу комплектования хоккейной 
команды, но именно она вместе с фигуристами станет главной надеждой России 
на золотые медали. Наверное, за нее никогда не будут болеть так, как сейчас. 
От политики никуда не деться. В нынешней ситуации победа хоккеистов в Корее 
становится даже большим, чем вопрос жизни или смерти. Остается верить, что 
с давлением наша сборная справится и станет первой. 

К заголовкам сообщений 

 
Хоккею еще повезло. Дацюка и Ковальчука пощадили (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 23 января 2018) 



 

 

Комиссия МОК не допустила до участия в Олимпиаде в Пхенчхане защитников 
Антона Белова, Алексея Береглазова и Михаила Науменкова, а также 
форвардов Сергея Плотникова и Валерия Ничушкина. "Невключение в список 
приглашенных не обязательно означает, что спортсмен нарушал 
антидопинговые правила".  
Волна допингового дела накрыла и хоккей. Еще недавно мы были твердо 
уверены в том, что для мастеров клюшки и шайбы весь негатив ограничится 
издевательской формулировкой "олимпийский атлет из России", куцей формой и 
отсутствием флага. Президент ИИХФ Рене Фазель, приехавший на Кубок 
Первого канала в декабре, выражал в этом отношении осторожный оптимизм. С 
женской сборной, по его словам, было все сложно. Там по-серьезному "спалили" 
несколько человек. 
А вот мужчины должны чувствовать себя спокойно. Ремарка о том, что список 
кандидатов будет утверждать МОК, выглядела дежурной формальностью. 
Единственным, кому угрожали санкции, был защитник СКА Белов. За ним тянется 
неприятная допинговая история с дисквалификацией по ходу финала Кубка 
Гагарина 2012 года, когда он еще играл за "Авангард".  
Но отсидеться и не попасть под расстрел олимпийской инквизиции не удалось 
ни ему, ни еще несколькими игрокам. Зато теперь хоккеисты не чувствуют себя 
особенными и должны общаться с лыжниками, биатлонистами и остальными на 
равных. Это сарказм. Если же вникать в детали, то понять, почему жертвами 
стали именно эти хоккеисты, не получается.  
Версия о том, что закрывают всех, кто имел отношение к сочинской Олимпиаде, 
смотрелась логично. Особенно если дело шло о представителях КХЛ в 2014 году. 
Но Ковальчук - три раза постучим по дереву - в Корею едет. Еще двое "сочинцев" 
Дацюк и Войнов, выступавших за океаном, - тоже. В теорию заговора о том, что 
звезд удалось отстоять, пожертвовав второстепенными фигурами, поверить 
сложно. Западу плевать на заслуги того же Ковальчука перед хоккеем - если бы 
появился повод, то наказали и его. Тот же Ан в шорт-треке еще более значимая 
фигура. Жалеть и не подумали.  
Плотникова, которого ряд СМИ называли причастным к допинговой истории, и 
Белова могли подвести клубные дела. Но как угодили в черный список нынешние 
московские армейцы Ничушкин, в Сочи приехавший в качестве форварда 
энхаэловского "Далласа" (вы ведь верите, что с допингом в НХЛ все чисто?) и 
Науменков, а также защитник "Магнитки" Береглазов - на данный момент 
совершенная загадка. Возможно, со временем их всех выведут на чистую воду с 
массой неопровержимых доказательств. Но в настоящий момент расправа над 
российскими спортсменами без суда и следствия продолжается. Остается 
воспринимать нынешнее положение дел как данность.  
ФХР назвала имена хоккеистов, которые получили приглашение на Олимпиаду 
Конечно, в той кошмарной ситуации, когда летят головы Шипулина, Ана и 
Устюгова, хоккею еще сильно повезло. Он пострадал, если можно сказать, по 
остаточному принципу. Да, главный тренер Олег Знарок может считать иначе. 
Белова, Плотникова и Ничушкина очень жаль - но при всем уважении к этим 
игроками их нельзя назвать незаменимыми. В СКА и ЦСКА еще хватает 
кандидатов в сборную, которая даже с учетом нынешних репрессий остается 
фаворитом Пхенчхана номер один.  
И еще один момент. Как не относись к принципу комплектования хоккейной 
команды, но именно она вместе фигуристами станет главной надеждой России 
на золотые медали. Наверное, за нее никогда не будут болеть так, как сейчас. 
От политики никуда не деться. В нынешней ситуации победа хоккеистов в Корее 



 

 

становится даже большим, чем вопрос жизни или смерти. Остается верить, что 
с давлением наша сборная справится и станет первой.  

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/reviews/hokkeyu-esche-
povezlo-dacyuka-i-kovalchuka-poschadili-1362769/ 

К заголовкам сообщений 

Знарок уже все знал. Четверых хоккеистов не позвали на Олимпиаду 
(Чемпионат.com, Москва, 23 января 2018) 
Добрались и до хоккеистов. Грозит ли что-то самому Знарку? 
"Сложно мотивировать команду перед Олимпиадой. Наверное, все боятся травм 
каких-то или что... Это все понятно. 
Крайняя игра, сейчас у нас совсем другие задачи и проблемы, а проблем 
достаточно. Очень. Думаю, вы все потом услышите в прессе. Тяжелый период 
наступает для нас, будем серьезно готовиться. Болейте за нас", - Олег Знарок 
был хмур и озадачен еще после вчерашней игры с московским "Динамо", 
намекнув на проблемы, с которыми столкнется в ближайшее время сборная 
России.  
Началось все с биатлонистов, лыжников, конькобежцев и представителей других 
видов спорта, а теперь дошло и до хоккея. 
Шипулин и Устюгов отсутствуют в списке приглашенных на ОИ спортсменов 
Ряд ведущих хоккеистов сборной России отсутствует в числе приглашенных на 
Олимпиаду 2018 года в Пхенчхане, ФХР ведет работу по их включению в 
итоговый список, сообщает "РИА Новости" со ссылкой на источник, близкий к 
Олимпийскому комитету России. 
"Ряд действующих хоккеистов сборной России, играющих в национальной 
команде ведущие роли, отсутствует в списке приглашенных на Олимпийские 
игры в Пхенчхане. На данный момент ФХР ведет масштабные переговоры по 
включению этих спортсменов в окончательный список", - сообщил источник. 
"Чемпионату" стали известны фамилии хоккеистов, которые не попали в список 
приглашенных на Олимпиаду. Это игроки Антон Белов Сергей Плотников (оба - 
СКА), Михаил Науменков и Валерий Ничушкин (оба - ЦСКА). 
Что нужно знать 
Еще 25 декабря главный редактор "Чемпионата" Евгения Слюсаренко на 
пальцах объяснил, что может грозить сборной России по хоккею. 
"Самый неоднозначный пункт в решении МОК звучит так: "No coach or medical 
doctor whose athlete has been found to have committed an Anti-Doping Rule Violation 
can be included on the invitation list". То есть "ни один тренер или врач, в ведении 
которых находились спортсмены, уличенные в нарушении антидопинговых 
правил, не может быть включен в список приглашенных". 
Как ни странно, но за нарушение антидопинговых правил - Anti-Doping Rule 
Violation (ADRV) - не всегда следует дисквалификация. Допинг-проба спортсмена 
может дать положительный результат, начнутся разбирательства, после 
которых дисциплинарная комиссия придет к выводу: установленный факт 
нарушения не является таким уж тяжким, чтобы выдать срок. И ограничится 
ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕМ. Судя по всему, именно предупреждение получил игрок 
СКА Сергей Плотников весной этого года. 
У них длинные руки. Кому МОК запретит ехать в Пхенчхан 
Не поверите, но это тренерский штаб сборной России по хоккею. Пихлер тоже 
под ударом. И вот еще - МОК ситуацию не контролирует. 
Тем не менее, согласно МОК, ни один тренер или врач, чьи подопечные имеют 
ADRV, не может быть представлен на Играх-2018. А кто у нас муж? (с) 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/reviews/hokkeyu-esche-povezlo-dacyuka-i-kovalchuka-poschadili-1362769/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/reviews/hokkeyu-esche-povezlo-dacyuka-i-kovalchuka-poschadili-1362769/


 

 

Правильно: главный тренер СКА Олег Знарок и главный врач клуба Егор Козлов. 
Плюс остальной штаб команды СКА (Санкт-Петербург) в сезоне-2016/17: Харийс 
Витолиньш, Владимир Федосов, Юрий Жданов (тренер по ОФП), Дмитрий 
Богдашевский (старший врач) и другие представители персонала (чья степень 
причастности не совсем точно обозначается МОК). Не забыть бы и Илью 
Воробьева, который, тренируя "Металлург" из Магнитогорска, был "причастен" к 
положительной пробе Даниса Зарипова. Все эти люди теперь работают в 
сборной России. И все они, если исходить из решения МОК, в Пхенчхан поехать 
не могут. Весело, да? И самое главное - совершенно непонятно, как 
выпутываться из этой нелепой ситуации". 
Почему в список попали Ничушкин и Науменков? И грозит ли что-то Знарку? 
Истории с Беловым и Плотников достаточно широко обсуждались в прессе. А вот 
почему в списке оказались Ничушкин и Науменков - большой вопрос. Ничушкин 
участвовал в Олимпийских играх 2014 года, но в Сочи также играли Ковальчук и 
Дацюк, а их в списке неприглашенных нет. 

https://www.championat.com/hockey/article-288875-chetveryh-rossijskih-hokkeistov-
net-v-spiske-priglashennyh-na-olimpiadu.html 
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К заголовкам сообщений 

Отверженные. Штрихи к портрету российских игроков, недопущенных до 
ОИ-2018 (Советский спорт, Москва, 23 января 2018) 
Дацюк, Ковальчук, Войнов едут в Пхенчхан. 
Под ударом МОК не четыре игрока, а Знарок, Никитин и весь штаб сборной 
России!  
За бортом Игр в Корее остались чемпионы мира Белов и Плотников, а также 
сочинский олимпиец Ничушкин и защитник второй сборной Науменков. 

https://www.championat.com/hockey/article-288875-chetveryh-rossijskih-hokkeistov-net-v-spiske-priglashennyh-na-olimpiadu.html
https://www.championat.com/hockey/article-288875-chetveryh-rossijskih-hokkeistov-net-v-spiske-priglashennyh-na-olimpiadu.html
http://repeatme.ru/novosti/201801/veduschih-hokkeistov-sbornoy-rossii-ne-pustili-4098442.html
http://www.puls-planety247.ru/istochnik-ryad-vedushchikh-rossijskikh-khokkeistov-otsutstvuyut-v-spiske-uchastnikov-oi-2018-rt/
https://sport.rambler.ru/hockey/38955960-dobralis-i-do-hokkeistov-grozit-li-chto-to-znarku/
http://fednews.ru/main/23429-veduschih-hokkeistov-sbornoy-rossii-nepustili-naolimpiadu.html
http://www.tltnews.ru/rus_news/34/720817/
http://livetv.sx/lenta/150084_sbornaa_rossii_po_hokkey_ostanetsa_bez_vedushih_igrokov_na_olimpiade_2018/
http://tt.inf.ua/veducshie-hokkeisty-sbornoj-rossii-ne-dopucsheny-k-uchastiyu-v-olimpijskih-igrah-smi
http://polit.ru/news/2018/01/23/hockey/
http://news.ivest.kz/135260197-hokkeynaya-sbornaya-rossii-mozhet-ostatsya-bez-veduschih-igrokov-na-olimpiade
http://russia.ink/hokkejnaya-sbornaya-rossii-mozhet-ostatsya-bez-vedushhih-igrokov-na-olimpiade/
https://i-news.kz/news/2018/01/23/8719791-veduschie_rossiiskie_hokkeisty_i_konkobe.html
http://newsrbk.ru/news/5260524-hokkeynaya-sbornaya-rossii-mozhet-ostatsya-bez-veduschih-igrokov-na-olimpiade.html
https://rusevik.ru/news/462335
http://gorodskoyportal.ru/ekaterinburg/news/news/41745751/
http://sport5online.com/news/sbornaya-rossii-po-hokkeyu-ostanetsya-bez-veduschih-igrokov-na-olimpiade-2018.html
http://newstes.ru/2018/01/23/hokkeynaya-sbornaya-rossii-mozhet-ostatsya-bez-veduschih-igrokov-na-olimpiade.html
http://vectnik24.ru/2018/01/23/%d0%b2%d0%b5%d0%b4%d1%83%d1%89%d0%b8%d0%b5-%d1%80%d0%be%d1%81%d1%81%d0%b8%d0%b9%d1%81%d0%ba%d0%b8%d0%b5-%d1%85%d0%be%d0%ba%d0%ba%d0%b5%d0%b8%d1%81%d1%82%d1%8b-%d0%b8-%d0%ba%d0%be%d0%bd%d1%8c%d0%ba/
http://www.hawk.ru/news/29780/
https://sport.rbc.ru/news/5a6731d99a7947015f864809
http://omsk.bezformata.ru/listnews/ryada-vedushih-rossijskih-hokkeistov/64320843/
https://narod-novosti.com/politika/?p=mok-ne-pustil-na-oi-2018-ryad-veduschih-rossijskih-hokkeistov
http://nesekretno-net.ru/blog/43048897398/MOK-ne-pustil-na-OI-2018-ryad-veduschih-rossiyskih-hokkeistov


 

 

Больше всего обидно за Антона Белова. Для него Олимпиада в Пхенчхане стала 
бы первой и последней. В 2014 году он выиграл чемпиона мира в Минске, 
журналисты включили его в символическую сборную звезд. А через три года, на 
ЧМ-2017 он унаследовал у травмированного Сергея Мозякина капитанскую 
нашивку. Увы, в концовке турнира Белов сам получил серьезное повреждение. 
На вечере закрытия сезона КХЛ Антон появился во фраке с бабочкой и тростью. 
Был как никогда любезен и дал интервью "Советскому спорту", в котором 
сообщил о предстоящих операциях. Увы, в этом сезоне он больше лечился, чем 
играл. Вместо Кубка Первого канала двукратный обладатель Кубка Гагарина и 
один из сильнейших защитников лиги отправился на турнир с олимпийской 
сборной. И вот теперь такая печальная развязка... 
Плотников: универсальный солдат  
Его взял на заметку еще Зинэутла Билялетдинов в локаутном сезоне. 21 ноября 
2012 года в Москве железнодорожник Сергей Плотников буквально растерзал 
ЦСКА с Дацюком, Радуловым и Грабовским - 4:0. Дважды забив и отдав. После 
финальной сирены помощник Билла Дмитрий Юшкевич передал агенту 
форварда Алексею Дементьеву комплимент от главного тренера сборной, 
крайне скупого на похвалы. 
Плотникова пригласил в сборную звезд на Кубок Первого канала-2012, ту 
команду называли эскизом сочинской, олимпийской. Но на Игры-2014 Сергей не 
попал. 
Зато на чемпионате мира в Минске пробил его звездный час. Он открыл счет 
голам сборной России, а полуфинале со шведами забросил ответную шайбу 
после пропущенного на 19-й секунде гола. В снайперской гонке турнира 
Плотников расположился на третьем месте и заслуженно вошел в 
символическую сборную. 
Потом его коллекция наград пополнилась серебром и двумя бронзовыми 
медалями. ЧМ-2017 он начинал в звене с Сергеем Мозякиным и Владимиром 
Ткачевым. Не задумываясь Сергей скинул перчатки и поехал наказывать немца 
за адовый прием против нашего капитана. 
Плотников - универсальный солдат. Способен выдать сольный номер а-ля 
Харламов, как во втором матче финала Западной конференции с "Локомотивом". 
Тогда он перед сиреной на перерыва объехал чуть ли не всю ярославскую 
команду и перехитрил вратаря. 
Олег Знарок выпускает его в спецбригадах - в большинстве (он столбит пятачок) 
и меньшинстве. Кто-кто называет Плотникова "цепным псом". Но разве это 
упрек? 
В Пхенчхане его будет не хватать. 
Ничушкин: его час пробьет в Пекине  
Валерия неожиданно пригласили на Игры-2014 в Сочи. Впрочем, почему 
неожиданно? Решение брать в олимпийский состав одного юниора было в 
традициях сборной еще со времен Тарасова и Чернышева. В стартовом матче 
турнира Ничушкин поразил ворота словецев. 
Осенью 2016 года Ничушкин вернулся из НХЛ в Россию. В ЦСКА ему устроил 
публичную обструкцию главный тренер армейцев Дмитрий Квартальнов. 
Валерий мобилизовался и спас сезон. Попав (пусть из листа ожидания) на 
чемпионат мира. В Кельне и немножко Париже он выходил в тройке силовиков с 
одноклубниками Андроновым и Телегиным и заброшенными шайбами так и не 
разжился. 
Теперь он куда крепче, чем прежде стоит на ногах, сильнее бросает по воротам 
и по-прежнему восхищает слаломными проходами-тачдаунами. 



 

 

Верится, через четыре года в Пекине мы увидим Ничушкина в олимпийском 
составе. 
Науменков: сквозь тернии к звездам  
Вас удивило, что защитника ЦСКА включили в расширенный олимпийский 
список? Напрасно. Михаил это заслужил игрой. В творческой лаборатории Игоря 
Никитина он прогрессирует. Еще в прошлом сезоне мы посмеивались, когда 
Науменков с лопаты отправил шайбу в свои ворота, обескуражив голкипера 
Илью Сорокина. Дело было в Ярославле. А сколько раз он оставлял команду в 
меньшинстве, хватая глупые удаления. Теперь он редко позволяет себе ляпы. 
Теперь у него прорезался вкус к голам. Сначала в олимпийской сборной, а потом 
и в ЦСКА. Его победная шайба в овертайме матча со словаками до сих пор перед 
глазами. 
Михаил - защитник-домосед, умеющий и любящий играть в тело. Соперники его 
побаиваются. Именно за эти качества его ценят тренеры сборной. 
19 февраля ему исполнится только 25. Младенческий для игрока обороны 
возраст.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1026644-otverzhennye-shtrihi-k-portretu-
rossijskih-igrokov-nedopuschennyh-do-oi-2018 

К заголовкам сообщений 

 
"Это политический заказ против страны": МОК не допустил Шипулина, 
Устюгова и других лидеров сборной России к ОИ-2018 (Russia Today 
(russian.rt.com), Москва, 23 января 2018) 
Лидеры сборной России не были включены в список спортсменов, допущенных к 
участию в зимних Олимпийских играх 2018 года. Помимо шестикратного 
олимпийского чемпиона по шорт-треку Виктора Ана, в Пхенчхан не поедут 
биатлонист Антон Шипулин, лыжник Сергей Устюгов и конькобежцы Денис Юсков 
и Павел Кулижников. Также не будут допущены к турниру ведущие 
отечественные хоккеисты. Об очередном решении МОК - в материале RT. 
"Ряд действующих хоккеистов сборной России, играющих в национальной 
команде ведущие роли, отсутствуют в списке приглашенных на Олимпийские 
игры в Пхенчхане. На данный момент ФХР (Федерация хоккея России. - RT) 
ведет масштабные переговоры по включению этих спортсменов в 
окончательный список", - рассказал "Р-Спорту" источник, близкий к ситуации. 
Как позднее сообщил Поздняков, ОКР направит в МОК официальное письмо с 
целью прояснить ситуацию в отношении недопуска лидеров российской сборной 
на Олимпиаду. 
"Мы сегодня направляем в адрес МОК официальное письмо с запросом 
относительно конкретных причин, по которым лидеры российских сборных 
команд по ряду видов спорта не включены в список потенциальных участников 
Олимпийских игр. В соответствии с решениями исполкома, МОК обладает 
исключительным правом приглашать или не приглашать тех или иных 
спортсменов. Вместе с тем эти причины должны быть обоснованы и разъяснены 
спортсменам", - отметил первый вице-президент ОКР. 

 
КХЛ: судейство 

 

КХЛ: гол хоккеиста ЦСКА Капризова в матче с "Ак Барсом" был отменен 
ошибочно (Р-Спорт, Москва, 24 января 2018) 
Гол форварда московского ЦСКА Кирилла Капризова в матче регулярного 
чемпионата КХЛ с казанским "Ак Барсом" был отменен не верно. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1026644-otverzhennye-shtrihi-k-portretu-rossijskih-igrokov-nedopuschennyh-do-oi-2018
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1026644-otverzhennye-shtrihi-k-portretu-rossijskih-igrokov-nedopuschennyh-do-oi-2018


 

 

ЦСКА во вторник в гостях проиграл "Ак Барсу" - 4:6. При счете 5:4 арбитры после 
просмотра видеоповтора не засчитали гол Капризова в ворота казанцев. После 
этого хозяева льда сразу забросили шестую шайбу. 
"Главные арбитры запросили консультацию видеогол-комнаты на предмет: игра 
по шайбе высоко поднятой клюшкой непосредственно перед взятием ворот. Если 
бы шайба напрямую зашла в ворота после игры Сергея Шумакова, то гол был бы 
отменен, так как удар по шайбе был выше перекладины", - заявил главный 
арбитр КХЛ Алексей Анисимов. 
"Судьи смотрели, где клюшка коснулась шайбы, но она была на уровне плеча 
игрока, что видно на видео, поэтому остановки игры быть не должно, так как этот 
эпизод не привел к заброшенной шайбе. КХЛ в лице главного арбитра признает 
неправильно интерпретированную арбитрами ситуацию. Гол отменен не верно", 
- пояснил главный арбитр лиги.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180124/1131544644.html 
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К заголовкам сообщений 

Игорь Никитин - об отмененной шайбе Капризова: "На мой взгляд, это 
неспортивно" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 
января 2018) 
Главный тренер ЦСКА Игорь Никитин рассказал о причинах поражения "Ак 
Барсу" (4:6) в матче регулярного чемпионата КХЛ. 
- "Ак Барс" с победой. Немного непонятная игра - болельщикам, конечно, 
понравилась, но оценивать ее тяжело. По самоотдаче вопросов нет, все ребята 
сражались - даже те, у которых скоро Олимпиада.  
- Как думаете, утренняя ситуация с Ничушкиным и Науменковым сказалась на их 
настрое? Как вообще прокомментируете это?  
- Комментировать я не собираюсь. А то, что ребята вышли и хорошо сражались, 
это только уважение к ним. На собрании об этом сказали - все поддержали их. 
Жизнь продолжается - это их работа.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180124/1131544644.html
http://kareliyanews.ru/kxl-izvinyaetsya-pered-kaprizovym-za-sudej-a-sushinskij-letit-spasat-avangard/
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- Как оцените эпизод с отмененным голом?  
- Я, честно говоря, впервые с таким столкнулся - здесь все на усмотрение судьи: 
захотели взяли просмотр, захотели - нет. Мне трудно оценивать судейские 
правила, но то, что это не спортивное составляющее, это однозначно. Это был 
один из определяющих эпизодов. Мне трудно судить - это судейские правила. На 
мой взгляд, это неспортивно, - передает слова Никитина корреспондент 
"БИЗНЕС Online".  

http://sport.business-gazeta.ru/article/209982 
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К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

Юрий Карандин: "ФХР назовет оптимальный состав сборной - и страна 
его поддержит" (Russia-hockey.ru, Москва, 23 января 2018) 
Легендарный отечественный арбитр, глава Межрегионального центра ФХР 
"Сибирь - Дальний Восток" - из Новосибирска - о битве клубов своего региона за 
плей-офф КХЛ и олимпийской заявке сборной России, для Russia-Hockey.ru  
ПОМЕНЯТЬ СИСТЕМУ ИГРЫ НА МАРШЕ ОМСКУ ТЯЖЕЛО  
- Ошибемся, если назовем вас самым заинтересованным наблюдателем за 
развязкой регулярного чемпионата КХЛ на Востоке? - первый вопрос народному 
арбитру СССР, отсудившему более 900 матчей высшего уровня, включая две 
Олимпиады и два Кубка Канады, члену правления ФХР.  
- Если учесть, что на последние две путевки в плей-офф от Востока претендуют 
клубы именно нашего центра - "Авангард", "Сибирь" и "Амур", то ваша постановка 
вопроса справедлива. И тут надежда только на то, что каждая из команд 
поднимется на одну ступеньку - и все три будут бороться за Кубок Гагарина.  
- Такое практически нереально - "Магнитка", "Автомобилист" и "Трактор" 
оторвались, поэтому один из "ваших" клубов - лишний...  
- Назвать лишнего не готов, но у каждой команды есть плюсы и минусы.  
Если говорить о "Сибири", то с приходом нового тренера были 
переформированы звенья, определены правильные сочетания. Вижу, как 
работают тренерские гены великого Владимира Владимировича Юрзинова-
старшего.  
А вот "Авангард" в январе на спаде. Связываю это со сменой игровой модели 
команды. Омск осенью и ранней зимой упростил систему игры, очень большое 
внимание уделил обороне. С приходом нового тренерского штаба "Авангард" 
пытается вернуться к более привычной болельщикам атакующей схеме, но 
перестроиться на ходу не так-то просто.  
"Амур" хорошо начал турне по Западу, победив в Минске и Риге, но в Ярославле 
и Санкт-Петербурге притормозил, что, наверное, не является сюрпризом. 
Надеюсь, что теперь Хабаровск компенсирует все потери в двух матчах в 
Шанхае.  
МОЗЯКИН - ЗОЛОТОЙ ФОНД НАШЕГО ХОККЕЯ  

http://sport.business-gazeta.ru/article/209982
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http://allhockey.ru/news/show/314594-I_Nikitin_uvazhenie_Nichushkinu_i_Naumenkovu_za_to_chto_segodnya_vyshli_i_srazhalis
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI818833_Igor_Nikitin_Vse_rebata_srazhalis__dazhe_te_u_kogo_skoro_Olimpiada
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- 25 января ФХР планирует назвать состав олимпийской сборной России. Будет 
ли представлен в национальной команде ваш Межрегиональный центр?  
- Отвечу скорее как болельщик: за путевку в сборную могут побороться два 
защитника - опытный капитан "Авангарда" Медведев, который в этом сезоне бьет 
личные рекорды результативности, и молодой Зуб, в прошлом сезоне 
сменивший родной Хабаровск на СКА. Но оценивать их шансы не готов.  
- Много споров разворачивается вокруг кандидатуры капитана "Магнитки" Сергея 
Мозякина. Интересно ваше мнение.  
- Всей информацией о состоянии нападающего владеют только люди сборной, 
им и принимать решение. Как арбитр могу сказать, что судить матчи с участием 
Мозякина - это и отдых, и удовольствие. Он - творческий, интеллигентный 
хоккеист, наверное, последний представитель еще советской школы игровиков. 
Руки, голова, опыт Мозякина - это золотой фонд всего отечественного хоккея.  
ЛУЧШЕ ШУМЕТЬ НЕ В ЭФИРЕ, А НА ЛЬДУ  
- Как вы воспринимаете дискуссии вокруг олимпийского состава?  
- Вообще я призываю не переборщить с обсуждениями кандидатов в 
национальную команду. Поверьте мне, Федерация вместе с тренерским штабом 
очень тщательно отрабатывает кандидатуру каждого хоккеиста. Не сомневаюсь, 
что будет назван оптимальный состав, который получит поддержку у 
болельщиков всей страны.  
- В былые времена состав сборной России даже образца Евротуров назывался 
в прямом эфире ТВ, обсуждался в прямых линиях с новичками команды, 
раскручивался в интернете. А сейчас олимпийская презентация, похоже, 
проходит на тихой волне...  
- Думаю, что в нынешней ситуации, когда по кандидатуре любого российского 
олимпийца нам могут преподнести сюрприз, как вчера с конькобежцами, от 
громких раскруток лучше воздержаться. Сейчас нужно спокойно назвать состав 
команды, безупречно к Олимпиаде подготовиться - и только в Пхенчхане начать 
шуметь. Естественно, на ледовой площадке.  

http://russia-
hockey.ru/articles/kovalchuk/karandin_fhr_nazovet_optimalny_sostav_sbornoi_i_stra
na_podderzhit/ 
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КХЛ: новости клубов 
 

КХЛ извиняется перед Капризовым за судей, а Сушинский летит спасать 
"Авангард" (Советский спорт, Москва, 24 января 2018) 
Расследование по отмененному голу Кирилла Капризова, новая работа Максима 
Сушинского и другие события КХЛ в обзоре "Советского спорта". 
ПОПРАВКА ДНЯ  
ГОЛ КАПРИЗОВА ОТМЕНИЛИ НЕ ВЕРНО!  
В матче ЦСКА с "Ак Барсом" было заброшено десять шайб, и встреча 
закончилась в пользу казанцев - 6:4. Однако, как выяснилось чуть позже на 
самом деле голов в этом матче было еще больше!  
В третьем периоде при счете 5:4 в пользу "барсов" судьи отменили гол лидера 
ЦСКА Кирилла Капризова. И, как оказалось, абсолютно напрасно. Сразу после 

http://russia-hockey.ru/articles/kovalchuk/karandin_fhr_nazovet_optimalny_sostav_sbornoi_i_strana_podderzhit/
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http://allhockey.ru/news/show/314558-Karandin_v_igre_Sibiri_vidny_trenerskie_geny_velikogo_Yurzinova_starshego
https://www.championat.com/hockey/news-3010241-karandin---ob-igre-sibiri-vizhu-kak-rabotajut-geny-velikogo-jurzinova-starshego.html


 

 

матча главный судья КХЛ Алексей Анисимов честно заявил, что арбитры 
допустили ошибку. 
- Хотел бы разъяснить эту ситуацию по горячим следам, - заявил Анисимов. - 
Главные арбитры запросили консультацию видеогол-комнаты на основе правила 
330 "Руководства по судейству" на предмет: игра по шайбе высоко поднятой 
клюшкой непосредственно перед взятием ворот. Если бы шайба напрямую 
зашла в ворота после игры Сергея Шумакова (правило 492), то гол был бы 
отменен, так как удар по шайбе был выше перекладины. Судьи смотрели, где 
клюшка коснулась шайбы, но она была на уровне плеча игрока, что видно на 
видео, поэтому остановки игры быть не должно, так как этот эпизод не привел к 
заброшенной шайбе. КХЛ в лице главного арбитра признает неправильно 
интерпретированную арбитрами ситуацию. Гол отменен неверно. 
ИНТРИГА ДНЯ  
"АВАНГАРД" ВЫЖИВАЮТ ИЗ ЗОНЫ ПЛЕЙ-ОФФ  
Ряд матчей на Востоке привел к удивительным результатам. "Сибирь" одержала 
десятую победу в последних одиннадцати встречах, на этот раз над "Ладой" - 
2:0, и обошла "Авангард" в турнирной таблице. 
Теперь омичи находятся на восьмом пограничном месте. А снизу на них напирает 
"Амур", который хоть и отстает по очкам, но имеет и больше несыгранных 
матчей. И еще до паузы, может наверстать упущенное. 
Вернуть себе первое место в дивизионе "ястребам" теперь тоже будет 
проблематично. Поскольку "Салават Юлаев" во вторник добыл важное очко в 
поединке с "Йокеритом". И теперь обходит "Авангард" на три балла. И это 
означает, что если даже омичи сравняются с уфимцами по очкам, то все равно 
будут намного ниже их в таблице из-за меньшего числа побед в основное время. 
НАЗНАЧЕНИЕ ДНЯ  
СУШИНСКИЙ СТАЛ РУКОВОДИТЕЛЕМ "АВАНГАРДА"  
Видимо, чтобы поправить дела в "Авангарде", в совет директоров омского клуба 
пригласили чемпиона мира-2008, экс-нападающего сборной России Максима 
Сушинского, который большую часть своей карьеры выступал за "ястребов". 
- Сушинского пригласили в "Авангард" с целью повышения эффективности 
работы клуба, - прокомментировал это назначение председатель совета 
директоров "Авангарда" Александр Дыбаль. - Он будет курировать все вопросы, 
касающиеся спортивной деятельности. А также находиться в постоянном 
контакте с менеджментом, тренерским штабом и командой. 
- Мы давно хотели пригласить Максима принять участие в работе клуба, - 
поддержал появление СУ-33 в совете директоров и президент "Авангарда" 
Владимир Шалаев. - Настроены на эффективную совместную работу. Максим, 
добро пожаловать в родной клуб! 
ЗАЯВЛЕНИЕ ДНЯ  
САМАРСКИЙ ГУБЕРНАТОР ОБЕЩАЕТ СОХРАНИТЬ "ЛАДУ" В КХЛ  
Как уже сообщалось выше, тольяттинцы во вторник уступили "Сибири". И на 
паузу уходят в роли главного аутсайдера Востока. Местные болельщики весьма 
взволнованны этим обстоятельством, опасаясь, что за такие спортивные 
"успехи", клуб исключат из КХЛ. 
Однако руководство Самарской области готово побороться за элитный хоккей. 
- Мне небезразлична судьба клуба, - заявил губернатор Самарской области 
Дмитрий Азаров. - Хочу поблагодарить болельщиков за то, что им также не 
безразлично будущее команды. Я приму все меры, чтобы сохранить клуб в 
высшем эшелоне российского хоккея. 
Что ж, поживем-увидим.  



 

 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1026763-khl-izvinjaetsja-pered-kaprizovym-
za-sudej-a-sushinskij-letit-spasat-avangard 
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Кто выиграл от обменов в КХЛ? 7 ярких сделок по ходу сезона 
(Чемпионат.com, Москва, 23 января 2018) 
"Магнитка" здесь чемпион, но главный трансфер провернул Леонид Вайсфельд. 
Тройной обмен ЦСКА, "Салавата Юлаева" и "Металлурга" 
Почему случился обмен: в начале сезона ЦСКА столкнулся с излишней 
конкуренцией в своем составе, и в результате один из самых 
высокооплачиваемых хоккеистов не только клуба, но и лиги Антон Бурдасов 
часто оставался в запасе. "Армейцы" искали варианты обмена форварда, чтобы 
разгрузить платежную ведомость и не держать талантливого нападающего без 
игровой практики. В услугах Бурдасова был заинтересован "Салават", но 
провести сделку напрямую с ЦСКА Леонид Вайсфельд был не в состоянии из-за 
огромной суммы контракта Бурдасова. Тогда генеральный менеджер уфимцев 
включил в обмен третью сторону. "Металлургу" был предложен Денис Кокарев 
опытный и быстрый нападающий, который бы помог "Магнитке" усилить 
хромавшее в начале сезона нападение. Заодно уход Кокарева прилично 
разгрузил платежку "Салавата", высвободив место под Бурдасова. По условиям 
тройного обмена, ЦСКА должен был что-то получить от "Металлурга" и 
"Салавата", и команды разыграли карту молодых игроков. В систему ЦСКА 
перешли Дмитрий Лозебников и Артем Икамацких, а также уфимский 
воспитанник Кирилл Голощапов. 
Кто выиграл от сделки: тот, кто и затеял такой обмен. Леонид Вайсфельд 
прекрасно понимал, что Бурдасов гораздо более одаренный и разносторонний 
форвард, чем Кокарев, и такой масштабный трансфер был обречен на успех для 
уфимцев. Вокруг Антона было построено второе звено нападения, которого так 
не хватало команде Эркки Вестерлунда в начале чемпионата, а Бурдасов 
ожидаемо стал одним из главных снайперов команды. Сейчас на его счету уже 
15 (10+5) очков в 26 матчах за уфимцев, а звено Бурдасов - Саюстов - Ткачев 
радует болельщиков не только эффективной, но и эффектной игрой. 
Самый громкий обмен сезона. Кто выиграл: ЦСКА, "Салават" или "Магнитка"? 
Бурдасов поехал в Уфу, Кокарев - в Магнитогорск, а ЦСКА сократил платежную 
ведомость. 
Не в обиде остался и "Металлург", где прекрасно себя чувствует Денис Кокарев. 
В 28 матчах за новую команду у нападающего 18 (5+13) очков и лучший в 
команде показатель полезности "+6". Кокарев существенно помог "Магнитке" 
выбраться из кризиса начала сезона. 
Обмен Жильбера Брюле из "Трактора" на Рикарда Йюнге из "Куньлуня" 
Почему случился обмен: оба иностранных форварда достаточно давно играют в 
КХЛ, но в начале сезона у них возникли некоторые проблемы со своими клубами. 
Йюнге после отличного сезона в "Нефтехимике" летом оказался в "Куньлуне", но 
перед самым стартом чемпионата Майк Кинэн поместил шведа в список отказов, 
откуда его никто не забрал. Брюле также заканчивал прошлый сезон в 
Нижнекамске, а нынешний турнир начал в "Тракторе", но провел всего шесть 
матчей и впал в немилость руководства челябинцев. Генеральный менеджер 
клуба Евгений Губарев раскритиковал канадца, заявив, что он не подходит под 
концепцию и систему "Трактора", и назвал вполне вероятным обмен с 
"Куньлунем", если челябинцев устроит финансовая составляющая. Очевидно, 
стороны договорились по деньгам, и Йюнге и Брюле поменялись командами. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1026763-khl-izvinjaetsja-pered-kaprizovym-za-sudej-a-sushinskij-letit-spasat-avangard
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1026763-khl-izvinjaetsja-pered-kaprizovym-za-sudej-a-sushinskij-letit-spasat-avangard


 

 

Кто выиграл от сделки: все участники. Жильбер Брюле в "Куньлуне" проводит 
лучший сезон в карьере и является первым снайпером и бомбардиром команды. 
В 44 матчах за китайский клуб канадец набрал 34 (16+18) очка, и этот результат 
проложил Брюле дорогу в олимпийскую сборную Канады на Игры в Корею. Йюнге 
также крайне удачно вписался в состав "Трактора", где швед отлично 
взаимодействует с Полом Щехурой и Линусом Виделлем. Рикард - второй 
бомбардир челябинцев, в 47 матчах на его счету 32 (14+18) результативных 
балла. 
Обмен Ника Шауса из "Металлурга" на Войтека Вольски из "Куньлуня" 
Почему случился обмен: "Магнитка", провалив начало сезона и поменяв главного 
тренера, решила экстренно возвращать тех хоккеистов, с которыми уральцы 
добивались недавних успехов. Одним из них был Войтек Вольски получивший в 
прошлом сезоне тяжелейшую травму, а летом покинувший "Металлург" ради 
игры в "Куньлуне" под руководством Майка Кинэна. Кроме того, Геннадий 
Величкин был не прочь обменять американского защитника Ника Шауса, 
которого брали в качестве замены Крису Ли, но Шаус совершенно не оправдал 
ожиданий. У "Магнитки" была договоренность с "Куньлунем", что если китайский 
клуб не попадет в плей-офф, то Вольски вернется в Магнитогорск, а после ухода 
Кинэна из китайской команды Войтек и сам запросил обмена. 
Кто выиграл от сделки: "Магнитка". Вольски сразу же стал оправдывать свое 
возвращение на Урал, в 12 встречах за "Металлург" на его счету уже 11 (5+6) 
очков, а у команды из Магнитогорска появилась дополнительная опция в 
нападении. Что касается Ника Шауса, то он также не затерялся в "Куньлуне", но 
его значимость для китайской команды не сравнить с той ролью, которую в 
"Металлурге" будет играть Вольски. 
 Андрей Назаров разглядел в Эверберге отличного ролевого хоккеиста, который 
моментально вписался в состав нижнекамцев, да еще и "Нефтехимику" удалось 
сэкономить на этом обмене.  
Обмен Денниса Эверберга из "Авангарда" на Чеда Ро из "Нефтехимика" 
Почему случился обмен: в Омске были недовольны шведским нападающим, 
причем как болельщики, так и главный тренер Андрей Скабелка. От чемпиона 
мира ожидали больше голов и полезных действий, Скабелка частенько оставлял 
Эверберга вне состава, но в итоге Деннис так и не смог понять и принять 
требований белорусского специалиста. Чед Ро в "Нефтехимике" находился на 
неплохом счету, но отставал по статистике от других легионеров, а потому ради 
Эверберга Андрей Назаров решил расстаться именно с Чедом. 
Кто выиграл от сделки: "Нефтехимик". Назаров разглядел в Деннисе Эверберге 
отличного ролевого хоккеиста, который моментально вписался в состав 
нижнекамцев, да еще и "Нефтехимику" удалось сэкономить на этом обмене. За 
новую команду швед в 13 матчах набрал 6 (4+2) очков, а в Омске Эвербергу за 
34 игры покорилось лишь 9 (6+3) результативных баллов. 
Чед Ро в "Авангард" приглашался на роль снайпера, но пока с этой обязанностью 
американец совсем не справляется. В тех же 13 встречах у Ро всего 3 (2+1) очка 
и показатель полезности "-4". Кажется, это очередной просчет омского клуба с 
легионером. 
Обмен Мартена Сен-Пьера из "Барыса" на Джеймса Райта из "Адмирала" 
Почему случился обмен: этого никто толком не знает. Мартен Сен-Пьер отлично 
чувствовал себя в "Барысе" вместе с другими канадцами Вэем, Фрэттином, 
Дицом и Доусом, стабильно набирал очки, а клуб шел в лидерах конференции. 
Так казалось со стороны, но после сделки выяснилось, что Сен-Пьер сам был 
инициатором обмена, и поползли слухи о его конфликте с Линденом Вэем. Как 



 

 

бы то ни было, "Барысу" пришлось обменять своего легионера. Найден был 
вариант с Джеймсом Райтом, который совсем растворился в "Адмирале". 
Кто выиграл от сделки: никто. Желавший обмена Сен-Пьер за 10 матчей в новой 
команде не забросил ни одной шайбы, а затем в "Адмирале" сменилось 
руководство, отрицательно настроенное к иностранцам. Мартен к тому же 
получил травму и сейчас проходит курс лечения на родине, но вряд ли у него 
есть желание возвращаться в тот бардак, который творится во Владивостоке. 
Жертвоприношения "Барыса": баран и игрок сборной Канады. Что происходит? 
В Астане агония. Виноватыми назначили легионеров. 
Джеймс Райт не смог перезагрузить свою карьеру в Астане, и так случилось, что 
его приход в "Барыс" совпал с началом глубокого пике команды, в результате 
которого астанинцы остались без плей-офф. Райт показывал такую же 
невнятную игру, как и в "Адмирале", и на последний выезд команды Джеймса и 
еще троих игроков не взяли с формулировкой "в связи со снижением спортивного 
мастерства и низкой статистикой". 
Обмен Ярослава Косова из "Металлурга" на Андрея Чибисова из "Ак Барса" 
Почему случился обмен: в этом обмене был заинтересован Геннадий Величкин, 
который хотел заполучить Чибисова еще летом. Впрочем, со стороны эта сделка 
выглядит как попытка освежить карьеры двух хоккеистов, засидевшихся в своих 
командах. 
Кто выиграл от сделки: "Магнитка". Величкин не зря интересовался Чибисовым, 
мало игравшим в "Ак Барсе". Мощный габаритный форвард здорово вписался в 
состав "Металлурга", выполняя функцию "столба" на пятачке, а также совершая 
пробивные проходы к воротам. Сейчас у Чибисова лучшие цифры в карьере: 29 
матчей за "Магнитку" и 15 (8+7) очков. 
Ярослав Косов в "Ак Барсе" также получает игровое время, но его показатели по-
прежнему крайне низки для форварда. 17 матчей за казанцев и лишь 6 (2+4) очка. 
 Желавший обмена Сен-Пьер за 10 матчей в новой команде не забросил ни 
одной шайбы, а затем в "Адмирале" сменилось руководство, отрицательно 
настроенное к иностранцам.  
Обмен Никиты Пивцакина из ЦСКА на Дмитрия Шуленина из "Металлурга" 
Почему случился обмен: Пивцакин проиграл сумасшедшую конкуренцию в 
обороне ЦСКА, а "Металлургу" после ухода Криса Ли и Виктора Антипина нужен 
был защитник, умеющий вести атакующую деятельность. Разменной монетой 
выступил Дмитрий Шуленин, летом перебравшийся в Магнитогорск из "Торпедо". 
Кто выиграл от сделки: и снова "Магнитка". Никита Пивцакин с первых же матчей 
стал активно набирать очки и забрасывать шайбы, и в результате игрок обороны 
проводит сейчас лучший сезон в карьере. В 43 встречах за "Металлург" на счету 
Пивцакина 19 (9+10) очков, такого с обычно малорезультативным защитником не 
случалось никогда. 
Что касается ЦСКА и Дмитрия Шуленина, то их пути разошлись сразу же после 
обмена. Защитник вернулся в "Торпедо", в системе которого и проводит сезон. 

https://www.championat.com/hockey/article-288871-kto-vyigral-ot-obmenov-po-hodu-
nyneshnego-sezona-khl.html 

К заголовкам сообщений 

""Трактор" способен добиваться успеха": Дубровский поздравил команду 
с выходом в плей-офф (Chelyabinsk.74.ru, Челябинск, 23 января 2018) 
Губернатор Челябинской области Борис Дубровский поздравил "Трактор" с 
досрочным выходом в плей-офф Кубка Гагарина. Нкануне челябинцы на 
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домашнем льду со счетом 3:1 обыграли омский "Авангард" и обеспечил участие 
в играх на вылет КХЛ. 
 - Доволен, что команда выполнила поставленную перед ней задачу-минимум и 
вышла в плей-офф кубка Гагарина, - сказал глава региона и президент ХК 
"Трактор". - Есть время для того, чтобы обстоятельно подготовиться к решающим 
играм и в итоге показать максимальный результат. Декабрьские и январские игры 
настраивают на оптимистический лад и демонстрируют, что "Трактор" способен 
демонстрировать яркий хоккей и добиваться успеха.  
Накануне, 22 января, челябинцы оказались сильнее омичей на домашнем льду. 
Это победа стала для черно-белых пятой подряд. Таким образом команда 
Анавара Гатиятулина больше чем за месяц до окончания регулярного 
чемпионата КХЛ обеспечила себе место в плей-офф Кубка Гагарина. 
Следующую встречу "Трактор" проведет 27 февраля в Екатеринбурге против 
"Автомобилиста".  

http://chelyabinsk.74.ru/text/sport/390577556570112.html 

Похожие сообщения (22): 

• РИА Свежий Ветер (riasv.ru), Хабаровск, 23 января 2018 

• Телекомпания ОТВ (1obl.ru), Челябинск, 23 января 2018 

• Челябинский обзор (ob-zor.ru), Челябинск, 23 января 2018 

• Челябинск Сегодня (cheltoday.ru), Челябинск, 23 января 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 23 января 2018 

• БезФормата.Ru Челябинск (chelyabinsk.bezformata.ru), Челябинск, 23 
января 2018 

• Миасский рабочий (miasskiy.ru), Миасс, 23 января 2018 

• Новости Челябинска (chelyabinsk-news.net), Челябинск, 23 января 2018 

• БезФормата.Ru Челябинск (chelyabinsk.bezformata.ru), Челябинск, 23 
января 2018 

• БезФормата.Ru Челябинск (chelyabinsk.bezformata.ru), Челябинск, 23 
января 2018 

• Вечерний Челябинск, Челябинск, 23 января 2018 

• Новости Челябинска (chelyabinsk-news.net), Челябинск, 23 января 2018 

• Южноуральская панорама (up74.ru), Челябинск, 23 января 2018 

• Монависта (chelyabinsk.monavista.ru), Челябинск, 23 января 2018 

• Yodda (yodda.ru), Москва, 23 января 2018 

• Официальный сайт губернатора Челябинской области (gubernator74.ru), 
Челябинск, 23 января 2018 

• Накануне.ру, Екатеринбург, 23 января 2018 

• Новости Челябинска (chelyabinsk-news.net), Челябинск, 23 января 2018 

• ИА Полит 74 (polit74.ru), Челябинск, 23 января 2018 

• БезФормата.Ru Челябинск (chelyabinsk.bezformata.ru), Челябинск, 23 
января 2018 

• 123ru.net, Москва, 23 января 2018 

• Mega-u.ru, Челябинск, 23 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Максим Сушинский вошел в совет директоров "Авангарда" 
(Чемпионат.com, Москва, 23 января 2018) 
Бывший игрок "Авангарда" Максим Сушинский вошел в совет директоров клуба, 
сообщается на официальном сайте команды. 
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С 1996 по 2005 год Максим Сушинский провел за "Авангард" 412 матчей, 
забросил 171 шайбу, сделал 238 передач. В сезоне-2003/04 стал с омской 
командой чемпионом России, трижды признавался лучшим игроком чемпионата 
России (2000, 2002, 2004). 
Играл за сборную России на семи чемпионатах мира, выиграв золото в 2008 году 
и дважды становился серебряным призером (2002, 2010). 

https://www.championat.com/hockey/news-3010009-maksim-sushinskij-voshjol-v-
sovet-direktorov-avangarda.html 

Похожие сообщения (55): 

• Омск Медиа (omsk.media), Омск, 23 января 2018 

• Новости Омска (eto-omsk.ru), Омск, 23 января 2018 

• РИА Свежий Ветер (riasv.ru), Хабаровск, 23 января 2018 

• Gorodskoyportal.ru/omsk, Омск, 23 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 23 января 2018 

• Чемпионат.com, Москва, 23 января 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 января 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 23 января 2018 

• Чемпионат.com, Москва, 23 января 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 23 января 2018 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 23 января 2018 

• Омск Регион (omskregion.info), Омск, 23 января 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 января 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 23 января 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 23 января 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 23 января 2018 

• Новости Омска (eto-omsk.ru), Омск, 23 января 2018 

• РИА ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 23 января 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 23 января 2018 

• Sport.ру, Москва, 23 января 2018 

• НГС.Омск (ngs55.ru), Омск, 23 января 2018 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 23 января 2018 

• Советский спорт, Москва, 23 января 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 23 января 2018 

• Новая Москва (newmoscowpress.ru), Москва, 23 января 2018 

• Om1.ru, Омск, 23 января 2018 

• Новый Омск (newsomsk.ru), Омск, 23 января 2018 

• БезФормата.Ru Омск (omsk.bezformata.ru), Омск, 23 января 2018 

• ГородСПб.рф, Санкт-Петербург, 23 января 2018 

• БК55 (bk55.ru), Омск, 23 января 2018 

• Аргументы и Факты (omsk.aif.ru), Омск, 23 января 2018 

• Спутник Новости (news.sputnik.ru), Москва, 23 января 2018 

• Московский Комсомолец # Омск (omsk.mk.ru), Омск, 23 января 2018 

• Чемпионат.com, Москва, 23 января 2018 

• БезФормата.Ru Омск (omsk.bezformata.ru), Омск, 23 января 2018 

• Gorodskoyportal.ru/omsk, Омск, 23 января 2018 

• 12 канал (gtrk-omsk.ru), Омск, 23 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 января 2018 

• ИА Омск здесь (omskzdes.ru), Омск, 23 января 2018 
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К заголовкам сообщений 

Сушинский: когда в команде все хорошо, корпоративы и драки 
сглаживаются (Чемпионат.com, Москва, 23 января 2018) 
Управленец прокомментировал слухи о том, что в скором времени он может 
сменить Шалаевых. 
Чемпион мира и чемпион России по хоккею Максим Сушинский вошел в совет 
директоров "Авангарда". Прославленный хоккеист, а нынче бизнесмен и 
функционер в эксклюзивном интервью обозревателю "Чемпионата" рассказал о 
первых шагах, которые он планирует сделать в родном для себя клубе на новой 
должности. 
Омск реально рискует остаться без плей-офф. 
 - Честно говоря, все это для меня стало неожиданно, - начал беседу Сушинский. 
 - Когда и от кого поступило предложение?  
 - Предложение поступило 31 декабря, прямо под Новый год. Это стало для меня 
настоящим подарком, я давно хотел вернуться в хоккей. Судьба вернула меня в 
Омск. Наверное, ни в какие другие клубы я и не собирался. "Авангард" - мой 
родной клуб, я выступал за него много лет. Меня многое связывает с 
"Авангардом". Попробую чем-то помочь. 
 - Получается, целый месяц вы были в раздумьях?  
 - Месяц мы думали, общались с Александром Дюковым и Александром 
Дыбалем. Была встреча, я представил короткий анализ игры команды. Они 
посмотрели на меня, познакомились. В итоге я принял поступившее 
предложение. 
 - Удалось ли пообщаться с Владимиром и Виктором Шалаевыми?  
 - Пообщался по телефону со старшим Шалаевым. Сейчас приеду в Омск, 
встретимся и переговорим поближе. Войду в дело и посмотрим, чем я смогу 
помочь. 
 Если брать процентное соотношение, то мы пока не попадаем в плей-офф. Но 
есть две игры. Если мы их выигрываем, то мы в плей-офф. Все напрямую зависит 
только от нас.  
 - Вы планируете тесно работать с командой и заниматься трансферной 
политикой?  
 - Да, именно так. 
 - Как оцените нынешнее положение дел в клубе? Ведь теоретически "Авангард" 
может остаться без плей-офф.  
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 - Ситуация непростая, сказать большее сложно. Если брать процентное 
соотношение, то мы пока не попадаем в плей-офф. Но есть две игры. Если мы 
их выигрываем, то мы в плей-офф. Все напрямую зависит только от нас. 
- Удалось ли провести беседу с тренерским штабом, будете ли как-то 
координировать работу Германа Титова?  
 - Как раз вот 31-го я приеду вместе с тренерским штабом, тогда мы и начнем 
общение. Будем разговаривать о дальнейшей подготовке, есть полтора месяца 
на время олимпийской паузы. Может, я подскажу какие-то свои видения. 
Пообщаемся, поработаем вместе. 
 - Новая должность не помешает вашему автомобильному бизнесу?  
 - Конечно не помешает, я тщательно продумал этот вопрос. Во-первых, мой 
бизнес уже автономен. Есть хорошие директора, управляющий директор. Здесь 
переживать не за что. Плюс у меня телефон всегда включен, компьютер при 
себе. Поэтому все будет нормально. 
 Понимаете, когда в команде все хорошо, что все корпоративы проходят гладко, 
а все драки сглаживаются.  
 - Как отреагировала семья в плане переезда и бытового плана? Вы долго жили 
в США, а теперь нужно возвращаться в холодную Сибирь.  
 - Семья понимала, что моя жизнь должна быть связана с хоккеем. Я ушел, про 
меня в хоккее все забыли. Шансов вернуться не было никаких. Поэтому семья 
восприняла случившееся с удовлетворением. 
Сплочение по-омски: "слить" тренера, отметить и избить одноклубника 
Удар в лицо получила даже жена избитого хоккеиста. 
 - Вы наверняка читали в прессе о скандалах, связанных с омским клубом. Слухи 
про корпоративы, драки, избитых жен. Планируете нормализовать атмосферу в 
коллективе?  
 - Конечно, будем работать над тем, чтобы больше ничего такого не было. 
Понимаете, когда в команде все хорошо, то все корпоративы проходят гладко, а 
все драки сглаживаются. Не думаю, что если бы команда выигрывала по две или 
три встречи подряд, то кто-то бы вспоминал про этот корпоратив. Но надо же 
было о чем-то поговорить! Решили поговорить про корпоратив. 
 - Болельщики "Авангарда" писали открытые письма, в которых выражали 
недовольство работой Шалаевых. Поползли слухи, что в следующем сезоне вы 
можете занять их место...  
 - Такого разговора нет. Я вхожу в помощь к Шалаевым, буду отвечать только за 
спортивные вопросы. Речь о моем президентстве не идет. 

https://www.championat.com/hockey/article-288891-maksim-sushinskij--o-
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Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Омск, милый Омск. Как "Авангард" до такой жизни дошел 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 23 января 2018) 
Регулярка КХЛ близится к своему "закату", а борьба за места в ней достигает 
своего апогея. И вот за два места на Востоке борьбу поведу три коллектива, 
которые представить "рядышком" еще летом было сложно - речь про "Авангард", 
"Амур" и "Сибирь". Технически, все трое могут пролезть в плей-офф вместе, 
выкинув из "кубковой" зоны "Магнитку" или "Салават", но шансы на это чисто 
математические, хотя "сюра" картине и добавляет. 
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С "Амуром" и "Сибирью" все ясно - героическая борьба "вопреки". Но как до такой 
жизни дошел омский клуб? Давайте попробуем вспомнить и разобраться. 
Новая жизнь "Авангарда" началась летом 2012 года. Тогда казалось, что клуб 
буквально готов к свершениям, ведь только что в финале Кубка Гагарина не 
хватило самой малости, команда уступила в семи матчах. Немного подлатать - и 
"Авангард" будет готов к тому, чтобы выиграть Кубок Гагарина.  
Не сказать, правда, чтобы в Омске к тому финалу как-то системно шли, как, 
скажем, "Салават" на заре КХЛ со своим составом мечты, или "Магнитка" чуть 
позже с супертройкой и точечным усилением. В первый сезон КХЛ масштабная 
летняя закупка была "нивелирована" слабыми решениями по вратарям, 
тренерам, свой отпечаток наложила гибель Черепанова, и в плей-офф 
"Авангард" вышел чудом. Второй сезон команда провела если лучше, то 
немногим, тихо уступив в первом раунде плей-офф, зато "бабахнула" в третьем, 
с Раймо Сумманеном во главе выиграв "регулярку", однако к плей-офф тренер 
так сильно "достал" подопечных своей "импульсивностью", что первые же 
трудности привели к раздору, который закончился увольнением тренера прямо 
перед решающим матчем второго раунда.  
Именно тут и случился сезон, который, собственно, и скрашивает все 
существование "Авангарда" в КХЛ. Чада помог с игрой в обороне, Червенка 
забрасывал шайбы, Карри Рамо тащил, а Ансси Салмела еще не пил так сильно. 
ФИНАНСЫ  
Однако упиваться тем успехом омичам не стоит. Как раз в 2012 году в Омской 
области сменился губернатор - на место "вечному" Леониду Полежаеву заступал 
Виктор Назаров, который еще за два месяца до принятия должности открыто 
заявил - эта "дорогая игрушка" должна финансироваться не из бюджета области. 
Трудно составить однозначное мнение по тем событиям. С одной стороны, при 
Полежаеве омский клуб пережил свой расцвет, свитер клуба носил Яромир Ягр, 
единственное чемпионство было добыто при нем, и "Арена-Омск" построена 
тоже. С другой - у области было и есть слишком много проблем, чтобы "Авангард" 
за бюджетный счет был таким "эдельвейсом" среди, в общем-то, бедности. Так 
или иначе, ситуация намечалась опасная, но именно в этот момент владение 
клубом перехватила оперирующая в регионе "Газпромнефть". Член правления 
компании, Александр Дыбаль сменил свою должность с "член наблюдательного 
совета" на "президент ХК "Авангард", готовилась к масштабному изменению и 
вся структура управления клубом, а финансирование команды областью и 
"Газпромнефтью" в итоге установилось в пропорции 1 к 3. 
Но и такая ситуация установилась не на долго: в 2015 году Омская область 
окончательно останавливала финансирование команды из-за сложной ситуации 
в стране и в мире. "Газпромнефть" теперь полностью перенимала все расходы, 
однако и концепция клуба менялась. Еще летом 2014 года в Омск был приглашен 
бывший вице-президент КХЛ Владимир Шалаев, который, по задумке, должен 
был знать все "подводные камни" и на этом основании помогать выстраивать в 
Омске команду.  
Сейчас складывается ощущение, что Шалаев раньше многих понял, во что 
новые боссы КХЛ собираются превратить чемпионат. Пустой рынок свободных 
агентов опустел настолько, что уже даже в некоторых командах стали выступать 
целые пятерки, обманывающие хоккей и в нормальной ситуации сидевшие бы 
без контракта. Изрядно выгребла наш рынок и НХЛ. Да, тот же ЦСКА ввязался в 
"гонку вооружений", но проблема сейчас в том, что "скупать" по сути некого - либо 
это приглашение топ-игроков из НХЛ (Дацюк в СКА), либо это контрольная 
закупка в командах вроде многострадальной "Сибири" за сумасшедшие деньги. 
И так как сейчас не середина нулевых, и толпа наших топ игроков НХЛ в Россию 



 

 

не собирается, то "Авангард", как и другие лидеры Востока, по сути занимается 
сейчас тем, что "пережидает". Строго говоря, и у "Ак Барса" ядро состава уже 
несколько лет держится, а "Магнитка", например, после второго Кубка Гагарина 
просто не смогла провернуть смену поколений - некем менять ветеранов, нет 
игроков, а ввязываться в войну с ЦСКА за Шалунова-Шумакова...  
СОСТАВ  
Поначалу "Авангард" держался на персоналиях - Рамо, Червенке, Пережогине и 
Попове, однако процесс изменения команды был неизбежен - легионеры решили 
попробовать себя в НХЛ, а российские лидеры не молодели. Однако уже в 2013 
году лишком много было ошибок по игровым персоналиям - уехавшего в НХЛ 
(вместе с переводчицей Викой) Карри Рамо пытались заменить Теему Лассилой, 
который откровенно провалился, еще и запомнившись своим пассажем про 
"вратарей-пылесосов" (похоже на историю Андресона, пропускающего от 
Марнера, правда ведь?). Другой проблемой, добившей "Авангард" в том сезоне, 
стала извечная проблема КХЛ - абсолютно пустой рынок свободных агентов. 
Усилить игру было практически некем, обмены были довольно сумбурными (хотя 
удачно удалось выцепить Широкова из ЦСКА заместо Фролова), а попытка 
"потушить пожар" игроками "золотой молодежки" (на тот момент дважды подряд 
бравшей Кубок Харламова) только подтвердили, что время этих ребят еще не 
пришло - хотя чисто энциклопедически, именно тогда за "ястребов" 
дебютировали Пьянов и Рассказов, Ткачев и Семенов. 
Ну а с 2015 года Омск, как и другие лидеры Востока, перестал транжирить деньги, 
да и полностью новый состав собрать возможность осталась только у одной 
команды. Справедливости ради, по легионерам была проделана хорошая 
работа, в сезонах 15-16 и 16-17 они были настоящими лидерами, только по 
Рою/Буту вопросы. С российскими игроками сложнее - лидеров на долгие годы 
из Широкова, Паршина и Зубова не случилось, все они уже Омск покинули, как и 
Александр Попов, расставание с которым было наиболее болезненно 
воспринято болельщиками.  
В тот момент, когда настало время задуматься об очередном безрадостном 
завозе "новых русских лидеров" в лице Кугрышева и Фисенко, с омским хоккеем 
внезапно случилось что-то хорошее - лидерами стали Семенов, Пьянов и 
Михеев, недурный дебютный сезон проводит защитник Минеев, лучшие 
показатели в карьере у 22-летнего Кошелева, которого летом из ЦСКА чуть ли 
не в довесок брали. Наверно, именно выступление молодых игроков в этом 
сезоне - тот базис, от которого "Авангард" должен оттолкнуться в дальнейшем, 
даже если не попадет в плей-офф в этом году. 
СТРАТЕГИЯ  
Именно этому и должен был уделить основное внимание приглашенный из 
Москвы Шалаев. Текущие результаты - это хорошо, сезоны без плей-офф - очень 
плохо, но очевидно, что надо думать и о развитии, чтобы не оказаться в ситуации 
той же "Магнитки".  
И если в 2012 году проект "Академии Авангарда" с филиалами только заявляется 
как важный и приоритетный, то при Шалаеве Омск переходит к его реализации, 
ведь в гонке вооружений клубов КХЛ "ястребы" больше не участвуют.  
Долго работавший в КХЛ, Шалаев видел, как развиваются другие команды, и 
опыт "Ак Барса" с академией, в которой занимаются не только свои, но и 
приезжие, был явно ему по душе. Идея "Авангарда" заключалась в том, чтобы 
подготовка игроков шла не только в Омске, но и в городах, не охваченных 
большим хоккеем. Так, первым делом, в декабре 2013 открыли филиал академии 
в ЯНАО в Тарко-Сале, в декабре 2015 - в Ноябрьске, и вроде как вот-вот должны 
открыть Центральный комплекс Академии в Омске. Сама суть академии 



 

 

преподносится как "сеть", "зона действия", куда также планируют включить 
Оренбург, Томск и Красноярск.  
Сработает ли это? Если у "Авангарда" нет задачи подобно Галицкому собрать 
команду только из своих воспитанников, то должно. Есть вопросы к уровню 
обучения в филиалах академии - они только открылись, и эффекта ждать рано, 
но по факту - "казанские" Свечниковы родились совсем не в Татарстане, и это 
может быть хорошим ориентиром "Авангарду", особенно в свете того, что 
написано выше - в этом сезоне "вытягивают" омский клуб как раз молодые игроки 
"собственного производства".  
ТРЕНЕРЫ  
Впрочем, не все так гладко. С чем "Авангарду" никак не везло в плане решений, 
так это с тренерами. Сбежавшего Сумманена сменил Матикайнен, на второй год 
в Омске поставивший отвратительный хоккей. Третье пришествие Сумманена 
ожидалось с воодушевлением, но показало лишь то, что нельзя войти в одну реку 
дважды. Ставка на "своего" Корноухова была успешной идеологически, но этот 
человек явно не был готов к тому, чтобы быть тренером клуба КХЛ. Канарейкин 
- резвый хоккей на старте, но чем дальше, чем хуже. Идея с приглашением 
Скабелки казалось не такой и плохой, но методы, которыми он "руководил" у нас 
в Новосибирске, "выжимая" из команды максимум, в Омске не сработали. Я, 
правда, не думаю, что уволили его именно из-за коллективного обращения 16 
человек. С конца ноября "Авангард" выступал очень неровно, проиграв больше 
матчей, чем выиграл. Было похоже на то, что Скабелка потерял управление 
командой, как год назад в "Сибири", когда игроки ведущей тройки в мечтах о 
Москве и Питере перестали его воспринимать. Что-то делать было нужно, и 
увольнение Скабелки по факту - не самый глупый шаг.  
Вопрос в том, что "Авангарду" делать дальше. Та же "Магнитка" долго 
выращивала себе тренера в лице Ильи Воробьева, который поработал 
помощником у Мориса и Кинэна, прежде чем самостоятельно привел 
"Металлург" к чемпионству. Возможно, таким тренером станет в Омске Дмитрий 
Рябыкин, который в качестве помощника проводит у "ястребов" второй сезон. Он 
и "Куньлунь" обыграл, и, в принципе, многие говорят, что он достоин шанса 
однажды "Авангард" возглавить. Другой важный шаг "Авангарда" - приглашение 
летом 2017 года тренером вратарей Николая Мишина, работавшего в "Кузне" с 
их безумным талантливым поколением вратарей, а потом и с Метсолой в 
"Амуре". 
РЕЗЮМЕ  
Я специально оставляю за скобками этой истории омских болельщиков, так как 
не хочу никого оскорбить. Но очевидно, что в Омске хоккей - явление не только 
спортивное, из-за чего больше чем где-либо еще подвержен откровенной 
истерике. Так было и во время матча "Авангард" - СКА, когда тогда еще 
действующий губернатор Назаров решил заняться не своими прямыми 
обязанностями, а комментированием судейства. Так происходит и сейчас, когда 
корпоратив "Авангарда" уже оброс подробностями, идущими далеко за пределы 
сути истории, вроде того, что Андрей Стась написал заявление о побоях и теперь 
выбирает между Германом Титовым и женой. И теперь почему-то все стали резко 
обращать внимание, в составе ли или нет игрок, за 50 матчей забросивший 1 
шайбу (спойлер: уже обратно в составе). 
Не сказать, чтобы такие слухи и подробности появлялись только в Омске - 
помню, например, как в Новосибирске серьезно обсуждали, что Джефф Гласс 
сидит на наркотиках, только резонанс у этого был сильно ниже - ровно на 
столько, на сколько хоккей менее интересен в Новосибирске, чем в Омске. Я, 



 

 

кстати, не представляю, чтобы в Омске новость о назначении тренера новостной 
портал дал с заголовком "Возвращение Владимира Мурзинова". 
Кажется, что "моя" история про "Авангард" получилась слишком "радужной". 
Конечно, ничего веселого не происходит: вот и президент Дыбаль прилетел, 
чтобы встретиться с командой и городскими властями, вот и назначение в 
руководство по спортивной части подоспело - "Авангардом" наконец-то займется 
Сушинский.  
Если же говорить по факту - "Авангард" может пропустить в плей-офф "Сибирь" 
с "Амуром", и дай им там Бог обоим успеха, но концептуально мне идея 
"Авангарда" понятнее. "Сибирь" классная, но она каждый год героически борется 
с обстоятельствами, а не живет и развивается. Вот в прошлом году продали в 
ЦСКА тройку - смогли свести концы с концами, другой год продали Кугрышева, 
Ожиганова и Зайцева, но дальше-то что? Школа - объективно не то, чем пора 
гордиться. Губернаторы области как один стараются быть около клуба, но 
помощи от них никакой. Вопрос стадиона опять буксует. Если у омичей хватит 
запала реализовать проект Академии и, наконец, получится найти тренера не на 
один сезон - это более перспективная диспозиция, и, главное, не зависящая от 
решений федеральных чиновников и губернаторов-самодуров.  
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К заголовкам сообщений 

"У нас в стране куча аналитиков". Самый горький момент сезона на 
"Минск-Арене" (By.tribuna.com/tribuna, Минск, 23 января 2018) 
Вадим Кнырко наблюдал за матчем, который ничего не решал.  
Судьями на "Минск-Арене" недовольны очень часто, благодаря чему они слышат 
много интересного - от вопросов о стоимости услуг до полосатого непотребства. 
В понедельник шум на главной ледовой площадке страны достиг сезонного пика. 
На арене уже бывало громко, скажем, после сумасшедших матчей с "Магниткой" 
и СКА, но там шум был радостный. В начале третьего периода с "Адмиралом" 
стоял гул недовольства. Было ощущение, что на взлет идет новенький "Боинг". 
Вечно умиротворенные белорусы завелись. 
Команда из Владивостока сравняла счет в большинстве - отличился защитник 
Мищенко. Но динамовская скамейка незамедлительно обратила внимание 
судейского корпуса на то, что перед взятием ворот Энрота хоккеист "Адмирала" 
Кицын угодил в положение вне игры. Но было ли это самое вне игры? Повторы 
не дают однозначного ответа, хотя по картинке с последнего ракурса есть 
ощущение, что Кицын не успел зацепиться за синюю коньком прежде, чем его 
партнер завел шайбу в зону. Линейные судьи посмотрели видеоповтор и гол 
засчитали - 2:2. 
А дальше - гул! А все потому, что то ли случайно, то ли специально на видеокуб 
вывели картинку с этим самым удобным ракурсом, по которому кажется, что 
Кицын не успел коснуться линии. Болельщики гудят и тычут пальцами в небеса. 
Энрот покидает ворота и катит к арбитрам с руками, разведенными в стороны. 
Дуайер в бешенстве прыгает через скамейку к бортику и начинает скакать, 
словно бык на родео. Но судьи второй раз "кино" смотреть не пошли. 
Как сказали после матча некоторые динамовские хоккеисты, арбитры 
мотивировали свое решение тем, что с самого удобного ракурса им повтор и не 
включили... 
На судей можно ругаться сколько угодно. Но "Динамо" проиграло этот матч само. 
Судите сами. 
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- "Зубры" должны были добивать соперника, когда счет стал 2:0. Эпизоды для 
этого имелись. После голов Лингле и Фонтэйна хозяева безраздельно владели 
преимуществом - как территориальным, так и тактическим. Был момент во 
втором периоде, когда минчане на добрых полторы минуты закрыли "Адмирал" 
в зоне и успели во время затяжной атаки дважды смениться в то время как 
пятерка владивостокцев наедалась все больше и больше. Облава закончилась 
нелогичным мощным броском Лингле с острого угла, после чего шайба по 
закруглению покинула зону. 
- При счете 2:0 можно было сыграть по счету, аккуратно действуя против 
соперника. Вместо этого начались удаления. Штраф Ковыршина в итоге 
оказался результативным. И произошло это, когда динамовцы сами играли в 
большинстве. Евгений проиграл забег "меньшевику" соперника и неаккуратно 
огрел того клюшкой по голове.  
Или клюшка Коробова в ногах у злого гения "Динамо" Мищенко. На оправданное 
удаление не тянет, да? 
- После того, как счет стал 2:2, у "зубров" было почти 19 минут, чтобы забросить. 
Динамовцы старались-старались, но фантазии не хватило. "Ударил ли эпизод с 
засчитанной шайбой Мищенко по команде? Конечно, мы расстроились, - сказал 
после матча Александр Павлович. - Но, думаю, по нашим действиям в концовке 
было заметно, что мы хотели победить. Мы бросили все силы на спасение матча, 
имели пару моментов на добиваниях, но увы..." 
- Наконец, большинство "Динамо". Конечно, нельзя говорить, что в этом 
компоненте в понедельник у "зубров" все было ужасно. Две шайбы ведь 
забросили именно в формате "5х4". Но в остальном действия динамовцев в 
большинстве оставляли желать лучшего. Движения много - мысли мало. Иногда 
"моряки" вчетвером умудрялись переходить в чужую зону, обустраиваться там, 
проводить позиционную атаку и зарабатывать вбрасывания у ворот Энрота. Да 
и 4-минутное удаление Перескокова в середине третьего периода можно было 
разыграть более рачительно.  
В раздевалке "зубров" после матча было очень тихо. Хоккеисты пытались 
максимально объективно резюмировать матч, но никто так и не смог по горячим 
следам подвести итоги сезона. В отличие от тренера Горди Дуайера. 
"Сезон мы отработали здорово". Бодрые итоги от главного тренера "зубров"  
Евгений Лисовец понуро опустил голову и за время общения с журналистами 
несколько раз повторил одну и ту же фразу: "У нас еще есть три матча". В 
турнирном плане эти игры ничего не решают, но для самих хоккеистов мотивация 
какая-никакая остается. Как минимум показать свои бойцовские качества и 
характер перед тем, как начать переговоры о новых контрактах. 
Джастин Фонтэйн и Андрей Степанов тоже пообещали в оставшихся матчах 
выходить и доказывать, что "зубры" чего-то стоят. Кроме того, канадец назвал 
поражение от "Адмирала" очень обидным - мол, сами упустили три очка. 
А Александр Павлович не рискнул подводить итоги поперек экспертов. 
- У нас в стране куча аналитиков, которые разложат все по полочкам на свое 
усмотрение. Мне же нужно некоторое время. Может позже я смогу сделать какие-
то выводы. 
"Динамо" проиграло. Пролетело мимо плей-офф. В общем-то, ситуация вполне 
привычная - каких-то новых эмоций в понедельничный вечер не было. 
"Зубры" чаще пролетают мимо плей-офф, чем в него попадают: горькая история  
Поражение от "Адмирала" получилось досадным, ведь еще в середине встречи 
казалось, что победа будет за "бело-синими". Но досада проходит, когда 
понимаешь, что "Динамо" само виновато в своей неудаче (см. подпункты выше). 



 

 

Да и московские конкуренты за место в плей-офф сделали все, чтобы Минск 
лишился шансов уже в понедельник. Даже 20:0 над "Адмиралом" не помогли бы. 
Нужно понимать, что "зубры" пролетели мимо нокаут-раунда не в понедельник, 
не после "Адмирала", а гораздо раньше. То, что было в последний месяц, больше 
напоминало конвульсии перед кончиной. "Динамо" проиграло сезон гораздо 
раньше. В провальных выездах, в проигранных матчах себе подобным. Лично 
меня до сих пор не понятно, почему "Динамо" с фаворитами играло лучше, чем 
с аутсайдерами. Выиграть сто процентов матчей у прошлогодних финалистов 
Кубка Гагарина и проиграть дома Риге, "Куньлуню", "Адмиралу", "Витязю" и 
прочим - такое с трудом укладывается в голове.  
- Просто есть команды, которые и сами играют, и соперникам дают играть. Я про 
СКА, "Магнитку", "Ак Барс", - рассуждает Павлович. - А есть закрытые команды, 
против которых нам было очень сложно. 
И тут, наверное, дело в мастерстве. Если фавориты могут раскроить закрытые 
команды, то уровня хоккеистов "Динамо" для этого не хватало. Легионеры 
"зубров" были основной ударной силой, но пользы они приносили гораздо 
меньше, чем их коллеги-предшественники в прошлые годы. Впрочем, не винить 
же за пролет мимо плей-офф только иностранцев. Если винить их, то нужно 
винить и как минимум тех, кто их в команду привел. 
Разумеется, виноватых искать скоро начнут. И найдут. Кого-то уволят тихо, а 
кому-то прилепят нелестную характеристику - все в наших традициях.  
Похоже, Горди Дуайер готов остаться в Минске и сделать еще одну попытку. Что 
примечательно: судя по речам канадца, у него в голове имеется какой-то план. 
Даже молодых игроков из экстралиги готов просматривать. 
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К заголовкам сообщений 

Обзор дня: КХЛ: интрига сохранится до конца февраля (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 23 января 2018) 
И все-таки развязку в Западной конференции перенесли на конец февраля - 
начало марта. Хотя, казалось, что все будет именно так, как прогнозировалось. 
"Динамо" уступит в Санкт-Петербурге (и уступало), а "Спартак" победит в 
основное время "Северсталь" (и по ходу встречи красно-белые вели). Никто 
почему-то не учитывал, что игроки СКА действительно думают о предстоящей 
поездке в Корею, да и в составе бело-голубых много амбициозных ребят, 
которым обидно не попасть в плей-офф. Некоторым реально стыдно за место, 
занимаемое командой. 
Недооценили и коллектив Александра Гулявцева, но это уже не первый раз. 
Команда, где во втором звене играют Юрий Трубачев (34 года) и Игорь Гераськин 
(19 лет), вдруг дожала в овертайме "Спартак", который в последнее время 
смотрелся весьма неплохо. И к красно-белым претензий нет. Они очень 
старались, Александр Хохлачев сделал хет-трик, а Никита Беспалов спасал. 
Правда, красно-белые в среду сыграют с рижанами и наверняка уйдут в отпуск в 
хорошем настроении. 
ПИСЬМО  
Болельщики хоккейного клуба "Лада" якобы написали письмо губернатору 
Самарской области с требованием поменять руководство клуба. Вечером 
сказали, что будто и нет никакого письма, типа, никто ничего не писал. Но текст 
на бумаге был, а понятие "болельщики клуба" слишком широко. И я могу 
написать губернатору, так как являюсь болельщиком клуба. 

https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/hockeyknyrko/1555908.html


 

 

Сказано там много. Мол, денег тратят много, почти 600-700 миллионов 
бюджетных средств, а результатов нет, и из-за этого команда на грани 
исключения из турнира, а шансы на выход в плей-офф теряет одной из первых. 
"Поклонники" клуба указывают, что, мол, совсем не туда тратятся деньги и на них 
можно собрать отличную команду. А берут неизвестно кого. 
Логика есть. Если команда с такими менеджерами не выполняет задачу на сезон, 
то гнать надо таких людей. С другой стороны, денег у клуба все равно мало, и не 
стоит сбрасывать со счетов то, что в этом случился какой-то кошмар. Вроде бы, 
летом скомплектовали неплохой состав, но в начале чемпионата повалились 
травмы, и из кризиса выбраться не удалось. И тут есть вопросы. Например, все 
знали о проблемах Сергея Соина, но ему все равно дали работу, и он 
благополучно лечился. 
Я в письма не верю, но губернатор должен заинтересоваться, как фактически 
государственная структура тратит деньги. 
УСПЕХ  
Еще два клуба Восточной конференции обеспечили себе путевку в плей-офф. И 
если с "Автомобилистом" все давно было ясно, екатеринбургский клуб очень 
силен и потенциально способен на многое в плей-офф, то вторая команда по-
хорошему удивила. Ну, кто предполагал, что "Трактор" забронирует себе место 
быстрей, чем "Металлург", "Авангард" и "Салават Юлаев" ? Анвар Гатиятулин 
снова сделал большое дело, но на этот раз ему было гораздо трудней, чем в 
прошлом сезоне. Он практически остался без поддержки со стороны 
руководства, с него требовали красивой игры, когда он побеждал в скучном 
стиле, а потом начинали требовать побед, когда команда показывала зрелищную 
игру, но теряла очки. 
При этом не сказать, что челябинцы очень уж хорошо усилились. Не забывайте 
про весьма спорные трансферы, когда в оборону были приглашены люди, 
списанные отовсюду, а вратарь из Чехии вдруг начинал бунт, требуя игровое 
время. Были и удачи, никто не спорит. Майк Кинэн так сильно боролся с 
Рихардом Гюнге, расчищая место для "своих", что мы уж боялись за форму 
шведа. А у него 32 очка. Да и вообще иностранцы в "Тракторе" - молодцы. Среди 
нападающих первые три места по результативности, если взять и Ника Бэйлина 
- четыре. Так и должны работать легионеры. 
ПРОБЛЕМЫ "АДМИРАЛА"  
То, что "Адмирал", вероятней всего, признают банкротом, не новость. Беспокоит 
совершенно другое. КХЛ уже один раз ошиблась, когда позволила попрать 
законы и допустила "Динамо" до турнира. Те поменяли юридическое лицо, не 
признали прежние долги, в том числе и перед хоккеистами, и стали участвовать 
в турнире, как ни в чем не бывало. При этом историю клуба они себе присвоили, 
а также сказали, что все ветераны выступили за них. 
Мне кажется, что во Владивостоке особо не сопротивляются предстоящему 
заседанию суда, так как уже планируют попасть в турнир с новой структурой, 
оставив в прошлом все долги. И опять пострадают хоккеисты. Но разве так 
можно? Разве это не станет очередным ударом по имиджу лиги? И год назад я 
писал, что в скором времени клубы начнут проделывать этот трюк регулярно, 
решая финансовые проблемы за счет других, и вот - мы на пороге нового трюка. 
Будьте уверены, хоккеисты никогда ничего не получат, хотя там приличные 
задолженности. А защитить их права некому, так как никакого профсоюза в 
нормальном виде не существует. В этот раз лига не должна совершить ошибку.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/khl-intriga-sohranitsya-do-konca-
fevralya-1362513/ 
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Форма московского "Динамо" 2017/18 (Sports.ru/tribuna, Москва, 23 января 
2018) 
Одним из интереснейших проектов этого лета была работа с московским 
"Динамо". Прикоснуться к легендарными клубами всегда приятно. 
В новейшей истории, за исключением первых сезонов КХЛ, "Динамо" не являлось 
примером стиля, хотя все данные для этого были. Последние годы в дизайне 
формы было несколько проблемных мест. Пожалуй, главное из них - 
несоответствие оттенков синего в экипировке. В форме "Динамо" могли 
встретиться сразу несколько разных оттенков синего: шлем, джерси, трусы, 
перчатки, гамаши. 
Это очень негативно влияет на внешний вид. Если разные оттенки в джемпере и 
гамашах можно списать на недосмотр, то единовременный заказ шлема и шорт 
разных цветов делается намеренно. Раньше такой прием был распространен, и 
многие команды заказывали шлем цвета блю (чистый синий), а перчатки и трусы 
- нэви (глубокий темно-синий). Как тогда, так и сейчас это выглядит некрасиво. 
Нужно выбирать один артикул. К сожалению, в новой форме этой проблемы не 
удалось избежать, экипировка была уже заказана, но я постарался нивелировать 
разницу в оттенках. В будущем я рекомендую заказать весь пакет экипировки 
цвета блю. Это позволит сделать форму однотонной и чуть более яркой.  
Слева: шлем - блю, трусы и перчатки - нэви. Комплект выглядит достаточно 
темным, некоторые предметы практически черные. Справа: вся экипировка - 
блю. Форма однородного синего цвета.  
Еще одно досадное недоразумение кроется в фиксации щитков. "Динамо" чуть 
ли не единственный клуб, в котором повально все игроки обматывают гамаши 
широкими непрозрачными лентами и брендированным скотчем. Если ситуация 
не изменится, то на следующий год можно заказать однотонные гамаши, чтобы 
игроки лентами "рисовали" на них рандомную графику.  
В дизайне этого сезона я постарался подчинить все элементы основному знаку, 
каллиграфической литере "Д". Такой прием делает дизайн формы более 
монолитным и профессиональным. Я убрал все геометрические коллежские 
шрифты и сделал новое более подходящее начертание. Кроме того, были 
изготовлены каллиграфические капитанские литеры в стиле "Дешки".  
Идентификацией москвичей среди других клубов сообщества уже несколько лет 
является третий цвет - серый. На форме он присутствует в умеренном 
количестве, в виде тонкой серебристой линии.  
В этом сезоне на форме присутствует минимальное количество рекламы: 
партнер лиги Мастеркард и клубный спонсор ВТБ. Чистая форма - по умолчанию 
солидно. 
Литера "Д"  
У "Динамо" очень крутой логотип, один из моих любимых. Однако у 
действующего логотипа был ряд недостатков. Во-первых, литера обросла 
лишним контуром, который создавал эффект муара и скрывал изящество 
каллиграфии. Во-вторых, форма буквы была слегка корявой.  
Я перерисовал литеру, исправив все некорректные сопряжения. Она стала 
четкой и контрастной, зазвенела каллиграфия.  
Капитанские литеры  
Капитанские литеры - одна из фишек формы. Они нарисованы в стиле 
каллиграфической "Д". 



 

 

В КХЛ этому элементу дизайна не уделяют должного внимания. Вот и в "Динамо" 
сервисмен решил сделать по своему и пришил на форму, не эксклюзивную 
литеру "С" и даже не букву из нового шрифта фамилий, а "С" из старого 
коллежского совершенно неподходящего шрифта. Начиная с сезона 2017/18 в 
регламенте есть пункт о том, как должны наноситься капитанские литеры. 
"Динамо" это правило нарушает.  
Шрифт номеров  
Шрифт номеров, который использовался ранее, плохо сочетается с 
каллиграфическим логотипом клуба. Граненые цифры конфликтовали с 
плавными штрихами логотипа. Новый шрифт сохраняет хоккейное настроение, 
но за счет гнутых штрихов "дружит" с интеллигентной литерой "Д".  
Ретро форма  
За основу ретро-формы выбран комплект сезонов 1971-1974. В качестве 
эмблемы на джемпере используется каллиграфическая рисованная надпись 
""Динамо" Москва". 
Похожий леттеринг уже использовался клубом в первом сезоне КХЛ и в 
тематических ивентах. Однако обе надписи очень слабые. Первый вариант - 
современная копия надписи. Стилистика, пропорции штрихов и букв не образуют 
единый стиль. Грубо говоря, это просто текст набранный шрифтом и к нему 
приставлена буква "Д". Второй вариант - недостаточно хорошо оцифрованный 
оригинальный леттеринг, который нуждается в доработке.  
Леттеринг создан с уважением к истории, основывается на оригинальной 
надписи, но скорректирован и "причесан". Литера "Д" и другие буквы в 
словосочетании нарисованы в едином стиле и имеют общие стилеобразующие 
элементы.  
Пилотный образец ретро-джемпера  
Руководство клуба обещало, что "Динамо" сыграет в ретро-форме в этом сезоне. 
Очень жаль, что этого не произошло, КХЛ недосчиталась роскошного ретро-
комплекта.  
Альтернативный комплект  
Альтернативный комплект по умолчанию должен серьезно отличаться от 
основных комплектов. Его функция - привнести что-то новое, удивить 
болельщиков. Форма в крупную полоску выглядит эффектно и отлично 
справляется с этой задачей. 
Кроме того, для этого комплекта разработана монограмма "ДМ" ("Динамо" 
Москва). Альтернативная версия классической литеры "Д". Этот знак органично 
вписался в пак айдентики "Динамо" и мог быть использован в качестве основного 
логотипа молодежной команды. 
Конечно, команде МХЛ не требовался собственный логотип, но если руководство 
все же решило сменить его, то монограмма "ДМ" была бы гораздо уместнее 
ретро-логотипа, который в итоге был согласован. 
В этом комплекте должен был использоваться эксклюзивный шрифт номеров, 
который нарисован в единой стилистике с литерой "Д" и монограммой "ДМ". 
Каждая капля в шрифе номеров повторяет форму капли из литеры "Д". 
Комплект также убран в стол.  
Резюмируя  
Я не в полной мере остался доволен проектом, так как удалось реализовать 
лишь малую часть, а большинство моих рекомендаций были проигнорированы. 
Тем не менее, это была интересная работа.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/reforma/1556312.html 
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